
Ayer maries, por ia tarde, en el Ayuntamiento de nuestra capital, fueron presenta
bas, a los Medios Informativos, las jóvenes abuleinses, que serán «damas de honor» de 
k «Fiestas de Verano» y de los «XIV Juegos Florales». Son cinco las guapas

chicas presentadas, entre las que un Jurado calificador, después de muchos cambios de 
^®^’‘^’° elegir «Reina» de las Fiestas a la joven MARIA TERESA DEL POZO 

oANCHEZ, de 17 años de edad, natural de nuestra capital, donde estudia B. U. P. y tra- 
jaja en el Juzgado de Distrito; habla perfectamente el inglés y es aficionada a la Poesía, 
'®atro y Música, aparte de diversos deportes.

Como «damas de honor» formarán la Corte de nuestra «Reina», las jóvenes RAQUEL 
f’EREZ ALMÍLLANO, de 16 años de edad; MARIA TERESA GUILLEN RUIZ-AYUCAR, de 17 
anos; MARIA TERESA MUÑOZ HERNANZ, de 19 y MARIA JESUS JIMENEZ LOPEZ, de 16 
anos, todas ellas estudiantes en nuestra capital.

Esta es la primera vez que se elige «Reina» de las Fiestas de Verano a una abulense 
y> por ello, todos los abulenses debemos sentimos orgullosos de ser sus súbditos y ro- 
®a*'la, ai igual que a sus «damas», de ese calor especial, para que su «reinado» trans- 

cufra de la mejor manera posible para todos.—(Foios: MAYORAL).
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]einier monas-nomiQue
Duque de Alba, 3 — Alemania, 8

MODA-VERANO
EN EL MAS EXTENSO SURTIDO

CAZADORAS - SUETERS
Números premiados en el sorteo ante Notario VALES REGALO 

«JEIMER». Para los entregados en DICIEMBRE
6.000,— pesetas vales de 50 pesetas al núm. B-1.974
3.000,— » » 25 » » 69.928

500,— » » 5 » » A-21.192
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Solemne 
reunión del 
Patronato del 
Colegio 
Universitario

Con asistencia de la excelen
tísima y magnifica rectora de la 
Universidad de Salamanca y de 
todos sus miembros, se celebró, 
ayer tarde, una solemne reunión 
del Patronato del Colegio Uni
versitario de Medicina de Avila, 
de la que informamos en pág. 13.

(Foto: MAYORAL).
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| Efemérides de hoy' I ANUNCIOS BREVES
VENTAS ALQUILERES PERDIDAS

1187.—Alfonso VIII otorga el fuero de Santan- | 
der. |

1534,—El Papa Clemente VII excomulga a Enri- | 
que VIII y declara nulo su matrimonio con f 
Ana Bolena. |

1536.—^Fallece el humanista Erasmo, en Basilea | 
(Suiza). |

1561.—Nace en Córdoba el poeta Luis de Gón- f 
gora. |

1676.—El cheque bancario más antiguo que se | 
conserva lleva la fecha de este día. |

1775.—Nace en Sevilla el periodista, poetá y ora- | 
dor sagrado José María Blanco-White. |

1791.—Apoteósica traslación de los restos dé Vol- | 
taire al panteón de hombres ilustres. |

1832.—El Rey Leopoldo funda la orden que lleva | 
su nombre, la más importante de Bélgica. |

1837.—Decrétase en España el libre ejercicio de | 
la abogacía. |

1897.—Inauguración de la plaza de toros de Be- | 
ziers (Francia). |

1905.—Durante la revolución rusa, siguen aumen- | 
tando las huelgas y es asesinado el gober- ¡i 

nador de Moscú. ;:
1912.—Ley española prohibiendo el trabajo de la ¡í 

mujer en cualquier rama de la industria.
; 1920.—Fallece la ex Emperatriz Eugenia, viuda :> 
: de Napoleón III en el Palacio dpi Duque ij
: de Alba, en Madrid. ;>
: 1924.—El Gobierno noruego decide cambiar el j; 
: nombre de la capital del país, Cristiania,
: por el de Oslo. 3;
? 1930.—^Fallece el pintor valenciano Julio Vila Pra- j: 
• des. *
: 1945.—Inauguración del Museo etnológico de Ma- | 
ídrid. |
i 1976.—Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona, | 
? es dado de alta en la clínica barcelonesa |
? del doctor Barraquer. |
1 1976—El actor y cantante Frank Sinatra contrae | 
1 matrimonio con Bárbara Marx, viuda de |
| uno de los hermanos Marx. |
| 1977.—Puesta en libertad- del director de Fiat- | 
| Francia, Luchino Revelli-Beaumont, se- |
1 cuestrado en París hace tres meses. |
| 1978.—Más de cien muertos y cientos de heridos | 
| en San Carlos de la Rápida (Tarragona) | 
| al estallar un camión cisterna que trans- 1
| portaba gas propileno, en el camping «Los |
| Alfaques». |

______ _ Mañana _________

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Tal. 22 30 C6

EQUIPAMIENTO TOTAL 
PARA SU Oocind 

Y
AHORA TAMBIEN...
EQUIPAMIENTO TOTAL 
PARA SU B carlo

zamorano y marlin
• PISOS
• FINCAS
• CHALETS
• LOCALES
• ALQUILERES
• TRASPASOS... ETC.

Plaza Santa Teresa, 14.
TELEF. 21 ?2 88 - AVILA

—Tractores reacondiciona
dos, de primera línea, varias 
marcas. Hermanos Jiménez. 
Arévalo. Teléfono 94.
—Vendo parcela, 3.000 m2. 
Urbanización Pancorbo. (Ve
layos). Facilidades. Teléfo- 
nos'91 -763 77 63 y 266 17 55.

PISOS VENTAS

JULIO
193-1979-172

Sol: 4,54 a 19,45.-Luna: 21,46 a 7,56 
Cuarto menguante el 16

La virtud no tiene cabellos blancos y per
manece siempre fresca sin arrugas, seductora 
como una desposada.-VulLLERMET.

JUEVES
Ss. Juan Gualberto, Andrés y Probo, mrs., 
Ansbaldo, Anto, Arduino, Biabado, monje: 
Colman, Dagila, Desiderio, Hermágorás y 
Fortunato, Juan, ab.; Litardo, Lucio, Mar
ciana, Miguel Maleinos, Félix y Nabor, mrs.; 
Paulino, Menufo, Jasón y Partenio, obs.; 
Proclo e Hilario, mrs.; Teodoro y Juan, pro- 

tom. rusos; Últán, Vivenciolo obispo.
Misa: De Feria.

DIRECTAMENTE
Vendo apartamento cén
trico. Parquet, calefac- 
clón. Teléfono 21 12 76

—Se vende apartamento cén
trico. Teléfono 22 28 82.
—Se vende casa de 80 m2, y 
patio de 250 m2.,' final calle 
Valladolid. Teléfono 22 47 15.
—OPORTUNIDAD. Piso cén
trico, 178 metros, 4 dormito
rios, dos baños, salón come
dor,’ trastero, tres terrazas, 
suelos moqueta,, parquet y lo
setas, azulejos serlgraflados, 
cocina amueblada, calefac_ 
clón central, facilidades. Te
léfono 21 35 18.
—Se venden 2 pisos,, 1 de 
Cooperativa. Razón: Teléfo
no 21 33 11.
—Se vende piso tres dormi
torios, habitación trastera y 
garaje. Avda, -de Portugal, 
Razón: Teléfono 37 01 85 de 
1,30 a 3.
—OCASION. — Vendo piso, 
bien situado. Telf. 22 28 80.
—Cedo piso Cooperativa. Ra
zón: 923 _ 24 38 78.

VENDO
Por traslado, 2 pisos de 

104 m2, cada uno; 1 piso 
de 208 m2., situación: 

Eduardo .Marquina. Telé_ 
fonos 22 01 93 y 22 27 84.

Sr. Gutiérrez.

—Se vende piso, en Alfonso 
de Montalvo. Telf. 22 35 31.
—Vendo piso a estrenar. Ra
zón: Calle Virgen de las An
gustias, 33, portal 2.°, piso 3.°, 
letra C.

Autoescuela COLLADO-

—Se alquila Bungalow, en 
Torrevieja. Razón: «La Ca
naleja». Teléfono 21 31 31.
—Se alquila local comercial, 
junto gasolinera Centro. Ra
zón: San Pedro Bautista, 1, 
principal izquierda.
—Se alquila vivienda, calle 
Soria. Tratar: Cándido Mar
tín. Avda. Inmaculada, 52, 
5.°, de 8 a 10 mañanas.
—Se alquila piso amueblado, 
a estrenar. Teléfono 22 26 51.
—Se alquila piso. Teléfono 
22 14 56.
—Se alquila piso amueblado, 
todas comodidades, en Paseo 
San Roque. Razón Calderón 
de la Barca, 7, (Mercería).

TRABAJO
—Se necesita empleada de 
hogar, fija, con informes. 
Avda. Portugal, 15, 3.°, 1.
—Señora, señorita, gane di
nero en casa haciendo pun
to a mano. Infórmese. Telé
fono 22 19 85.
—Se necesita empleada de 
hogar, externa. Telf. 22 48 25.
—Empleada de hogar fija, 
para señora sola. Dr. Fle
ming, 2. bajo.
—¿NECESITA DINERO EX
TRA EN SU HOGAR? Hága
se Distribuidora de los fa. 
raosos productos de belleza 
AVON. Escriba al apartado 
14.875 de Madrid; o llame al 
teléfono 22 08 93 de Avila.
—Se necesita señora o seño
rita, para cuidar niño. Ra
zón: Rosa Fusté. Calle San 
Pedro del Barco. 2.
—Se necesita empleada de 
hogar. Llamar tardes 22 15 20. 
Sueldo a convenir.

OFERTAS

Electrónica
AVILA

Componentes electrónicos 
TV. Color - Sanyo. (Servi
cio técnico oficial). C/ Za
mora. 7. Teléfono 21 28 61. 

Avila.

FINCAS RUSTICAS VENTA

—Topógrafo .mediciones
2 61 63 65. Madrid.

DEMANDAS

—^Necesito piso pequeño al
quiler, con calefacción, por 
1 año. Avisar horas oficina 
91 - 239 46 39.

¡¡ATENCION!!
QUEDAN SOLAMENTE TRES PLAZAS DE 

GARAGE. PRECIO: 170.000 PTAS.

INFORMACION Y VENTA: I

CAGErMOA.

AMARAL
Asesoría Técnica y Jurídica 

C/ Estrada, 2, 2.° — Teléf. 21 26 49

—Extraviadas dos vacas ne
gras, con dos terneras ne
gras, señal: una cornialta y 
morucha grande, hendida en 
la oreja, otra cornialta rabí- 
saco y espantada; en el Val
dío. Avisar: Andrés Montero. 
Teléfono 40. Navatalgordo.

VARIOS

AL MINUTO

Ss hauB [opias úi llaves
;para coches, puertas y 

candados 

cuchillería Fidalgo 
Larreta, 4

jÉMiá
Estrada, 2.

Teléfono 21 14 85

ELECTROACUSTICA 
ESTUDIO DE GRABACIONES

COMPONENTES

COCHES VENTAS

VENDO:
Seat 600-D y E
Seat 800-E 2 y 4 puertas
Seat 127, 2-3 y 4 puertas
Seat 124 D
Morris M-G 1300
Mini 1275
R_6 Toda prueba
Sunca 1200
Facilidades de pago
Totalmente revisados
Garantizados hasta 6 meses
C/ Teso Hospital Viejo, 17
Teléfono 21 26 76

AVILAÜTO. S. L.

Carrt. Valladolid Tlí. 22 18 63 
SUPERMERCADO DE

OCASION
Coches de todos los tipos J 
marcas. Completamente revi
sados. Garantía 30 días o mu 

kilómetros.

HIPERAUTO 
AUTOMOVILES DE 

OCASION
Compra - Venta

Completamente Revisados 
Facilidades de pago 

Virgen de Covadong^ 
Teléfono 21 37 76 AVILA

—Se vende 850 especial. Te
léfono 22 28 91.
—Vendo Seat 133, con radio' 
toda prueba. R-12 Super cou 
extras y Seat 1500 Gasoil. Te
léfono 22 22 23.
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Aptitud y vocación
Me parece grave, muy grave 

—y no digo que no sea necesa
ria— la limitación del número 
de alumnos que podrán cursar la 
carrera de Medicina en el próxi
mo curso- Según las disposicio
nes y los cálculos previos, sólo 
7.250 muchachos tendrán acce
so a las aulas, y el resto, hasta 
18 ó 19.000, se verán obligados 
a elegir otro camino para eso de 
«realizarse» en la vida. Si hemos 
de creer en la vocación —novia 
a veces engañosa, pero siempre 
estimulante y decidida—, en más 
de diez mil casos tendrá que 
abandonar sus dardos seductores 
y dejar vacíos de interés ante el 
futuro a sus iniciales amantes. 
Hay que pensar que en diez milla
res de desterrados a otra suerte

llDtiiiio sarcia
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc.—Uñas, 

callos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad Social.
Petición de hora al teléfono 

21 12 44
C/ San Millán, 4. — AVILA 

VP-7

MEDICINA INTERNA

Con.sulta en fecha y hora 
convenidas

Doctor Fleming, 3-2." D.
Teléfono 21 11 09 AVILA

VP-5

KMBlie

pueden encontrarse talentos y 
hasta futuros genios de una dis
ciplina de tan humana y tras
cendente elección.

Dicen que se van a valorar en 
los numerosos aspirantes a la 
apetecida mano las notas que 
hayan tenido en el Bachillerato. 
Pero ¿no estamos convencidos 
por cientos de ejemplos y biogra
fías que en la trayectoria de los 
grandes talentos de la humani
dad nos encontramos con expe
dientes de primeros estudios que 
no corresponden a lo que fue 
más tarde la madurez de esos ta
lentos...? En la adolescencia es 
frecuente que inquietud y apli
cación no sean valores que se 
correspondan. Y los inestables 
de los primeros pasos de la cien
cia dan mjjchas veces mejores 
frutos, a la larga, que los apaci
bles empollones. Aparte de que 
pienso ahora en aquello que, en 
cierta ocasión, dijo Somerset 
Maughan a César González-Rua-* 
no: «Las primeras treinta nove
las de un gran escritor suelen 
ser malas». También las treinta 
primeras notas de un estudiante 
de nuestro caótico Bachillerato 
pueden ser solamente regulares, 
y acaso haya en aquél un verda
dero talento para una determina
da dedicación posterior. Princi
pio quieren las cosas, pero nadie 
se atreverá a dictaminar sobre 
qué principios de hoy se -apoyan 
los misteriosos éxitos de mañana.

Por otra parte, vocación y ap
titud tampoco so.n cosas que ca
minen siempre hermanadas; pe
ro renunciar a la primera es des
moralizador y, frecuentemente, 
desventurado, mientras que con
seguir la segunda es cuestión mu
chas veces, no de gratuidad y de 
don, sino de esfuerzo y de volun
tad.

José GARCIA NIETO.
«YA»

GLOSAS AVILESAS

• La 'Reina,” de las Fiestas de verano, es de Avila
• Preocupación municipal por mitigar el paro
• A vueltas con las '^Viviendas Sociales"

1 ARIA Teresa del Pozo Sánchez, una
|I joven de 17 años, abulense por los

cuatro costados, estudiante de
* B. U. P., a la- vez que trabajadora en el Juz- 
(' gado de Distrito de Avila, aficionada a la poe- 
)sía, el teatro y la literatura, así como a di

versos deportes, es, desde ayer martes por la 
tarde, la «Reina» de las Fiestas de Verano 

|l 197.9, de nuestra capital, después de haber 
1 sido elegida, entre las cinco jóvenes de la 

ciudad, que se habían presentado a la Comi- 
d sión de Fiestas del Ayuntamiento abulense,

para asistir a estas Fiestas de Verano, de «da
mas de honor», de una «Reina», que ellas

* no sabían quién iba a ser. María Teresa del 
* Pozo se quedó algo «asustada», por lo tímida
I que es, al conocer el fallo del Jurado y, al

principio, no quería aceptar este «reinado»;
* pero luego, ya más tranquila, lo aprobó y 
1 siente, según manifestaba ella misma, mucha 

alegría por dicha elección, a la vez que una 
gran responsabilidad, al sentirse «Reina» de 
todos los abulenses. Alegría que también te-

1 nemes que sentir nosotros, al tener «Reina» 
de Avila, a la que rendiremos nuestra pleitesía.

' ---- o----
1 ONTINUANDO nuestras «glosas» de

B hoy con actualidad municipal, dire- 
mos, como ya informamos en otra

1 sección de^ este periódico, que la Corporación 
1 Municipal, en su última sesión de la Perma

nente, facultó a la Presidencia, asunto que 
aplaudimos, para solicitar a los organismos com- 

1 potentes, que, en lo sucesivo, se entreguen a 
1 nuestro Ayuntamiento, los fondos destinados 
7 a mitigar el Paro Obrero o Seguro de Desem- 
6 pleo, a fin de que el Ayuntamiento, como me- 
i jor representante de .la vida municipal, realice

con ese personal y esos fondos, obras en la 
ciudad. Acierto, a nuestro entender, de la Lor- i* 
poración Municipal, que demuestra su preocu- i) 
pación po^ el Paro Obrero y por el destino de 
esos fondos, que vienen para dicho fin. Ellos ' 
desean administrario e invertirlo en obreros, i* 
que realicen trabajos municipales. Lo que hace ,» 
falta es- que* se les haga! caso y se vean resul
tados positivos en la ciudad con todo ello. *

-O-

OTRO tema que vuelve a aparecer en esta *^ 
sección de nuestro periódico es el de J 
las «viviendas sociales», de las que i 

se está hablando, coni mayor o menor insisten- ' 
cia, desde junio de 1977. Si Ía Corporación 
Municipal anterior adquirió 30.000 metros cua- p 
drados de terreno, a un precio bastante ase
quible, y luego compró a la Diputación Pro- ' 
vincial otros 30.000 metros cuadrados, junt.^ |^
a los anteriores, la actual Corporación, después p
de todos los trámites necesarios, ha de-'dido 1
ceder estes terrenos al Ministerio de Obras F
Públicas y Urbanismo, a través del instituto 0
Nacional de la Vivienda, para la construcción 1
de las tan repetidas y necesarias viviendas so- T
ciales o de «protección oficial», pero con una 1^
serie de condicionantes. Sería bueno que con )
la cesión de estos terrenos, se pongan «manos 
a la obra» y en el menor plazo de tiempo, vea- * 
mos que son una realidad esas viviendas tan P 
necesarias para muchas familias abulenses, jue, i 
con alguna razón, tienen pocas esperanzas en \ 
ellas, ya cansadas de tanto oír hablar, desde. 
diferentes puntos de vista y opinión, de las p 
mismas. Que esas promesas y esperanzas se i
cumplan. '

G. de V. I»

HORMIGONES 
ADAJA

Carrclcra .Moiihi<‘iiga. km. 2 - 'WAéïwui .!() 06 22
AREVALO C/Xx/ilci)

COBRAR POR LAS CAJAS 
TIENE SUS VEN1AJAS.

Por ejemplo:
Te evitas sustos.
Te ahorras molestias.
Te olvidas de problemas 
depagos.
Te haces un cliente más 
importante de tu Caja.

Te pueden echar una 
mano a tiempo.
Te encuentras como en 
tu casa.
Te produce un dinero.

Te atienden. Te entienden. Más todas las. ventajas 
Siempre hay una Caja de queje ofrezca en particular 
Ahorros cerca de ti.
Te permite utilizar todos 
los sentidos de las Cajas 
de A horros.

tu Caja de Ahorros 
Confederada más cercana. 

Entérate. Acércate a
tu Caja de AhoiTos 
Confederada.

pvjAS DE AHORROS
^CONFEDERADAS/

CAJA GENERAL DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE AVILA 
CAJA CENTRAL DE AHORROS Y PRESTAMOS DE AVILA
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Buzón de urgencia
La barandilla del jardín de S. Roque

Doña María Cruz F. L., nos 
escribe la siguiente carta:

«Sr. Director de EL DIARIO 
DE AVILA: Me gustaría que en 
nuestro periódico local insertara 
la carta que le escribo, ya que 
por ella, como por las sugerencias 
hechas al Ayuntamiento abulen
se, os' posible que se «pongan 
manos a la obra» y se evite un 
peligro existente, en el jardín de 
San Roque, que, por cierto, cada 
día está un poquito peor, a pesar 
de lo bonito y recogido que es.

En este jardín, en la parte que 
da al Valle Amblés había antes 
una especie de barandilla —unos 
postes con alambrada—, que, a 
la vez que delimitaban el jardín 
de San Roque, evitaba que los 
niños, que siempre andan jugue
teando por todos los lugares, se 
asomaran al terraplén existente, 
delante de la calle de Capitán 
Peñas, de una altura bastante 
considerable. Pues bien, por el 
paso del tiempo esta' alambrada 
ha ¡do desapareciendo y ahora 
está sin ella, lo que causa un 
serio peligro para los muchos ni-

ños, que, cada mañana y cada 
tarde, acuden a él, unos acom-
panados de alguna persona i 
yor y otros solos, montados 
sus bicicletas. Como es muy 
fícil tener «atados» a estos 
ños, que desean corretear por

ma- 
en 
di- 
rii-

■ to-
das las partes, lo más probable 
es que se acerquen a toda esa 
zona sin alambrada y proteccon 
alguna. Hasta ahora, por suerte 
y gracias a Dios, no ha ocurrido 
ningún accidente, pero, si se to
man las medidas necesarias cuan
to antes, es probable que no 
ocurra ningún accidente.

Extraordinario concierto dei cuarteto «Tomás
Luis de Victoria», en la iglesia de San Andrés

El Cuarteto Vocal «Tomás 
Luis 'de Victoria», volvió ayer 
a entusiasmar a lós muy nu
merosos asfistentes al Con
cierto celebrado en la Iglesia 
de San André'S. Si en ante, 
riores ocasiones, en progra
mas monográficos dedicados 
a la obra de nuestro sin par 
Tomás Luis de Victoria y es
pecialmente en la memora-

madrigalista del Renacimien
to en Italia, Alemania, Fran
cia y Países Bajos. Junto a 
las figuras capitales de Pa
lestina y Orlando di Lasso, 
obras de compositores no me
nos relevantes de la época, 
Hans Leo Hassler, Vecchi, Ja
nequin, Claude le Jeune et
cétera y 'de otros autores tal 
vez menos conocidos, (Ger

Osear Esplá y sencillamente 
magistrales los Tres epitafios 
cerventmos de Rodolfo Halff- 
ter.

El numeroso público, pues
to en pie, tributó una ova
ción de gala a Elvira Padín, 
Angeles Nistal, Alfonso Fe
rrer y Jesús Zazo, quienes an-
te los 
simos

prolongados, calurosí- 
aplausos, ofrecieron

LOI [MiiB honm i S^n (fhiôlisl

SIRIO

Hoto do8 tlomp0|
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO METEOROLOGICO

PROGRAMA PARA 
HOY Y MAÑANA

como broche 'de oro de este 
sensacional concierto la en. 
cantadora canción de Cris
tóbal Halffter «Eres como la 
nieve».

Sería una pena, como ocurre 
en otras muchas cosas, que hasta 
que no ocurre un percance, na
die solucione estos defectos. Por 
ello, rogaría que eí Ayuntamien
to, a través de su servicio co
rrespondiente, se preocupase de 
colocar allí alguna medida de 
protección. Las muchas madres 
que acudimos a este jardín de 
San Roque se lo agradeceríamos 
muchísimo, al igual que a usted 
la publicación de estas líneas».

ble versión integral del «Offi
cium Hebdomadae Sanctae», 
ofrecida el pasado año y qui
zá escuchada por primera 
vez en Avila, había sentado 
cátedra de su excepcional ca
lidad,' ayer, en un bellísimo 
concierto dedicado a la poli
fonía profana del Renaci
miento y a la polifonía espa
ñola contemporánea, el Cuar 
teto volvió a obtener un cla
moroso éxito demostrando su 
inusitada calidad interpreta
tiva que abarca los más di
versos estilos y autores -de la 
música polifónica.

Con ser espléndidas las vo
ces individuales y sus inter
venciones solistas (el tenor 
en su difícil papel en él ma
drigal de M. Franck, la so
prano en Gastol'di, etc.), lo 
que más admira es el logro 
en la increible fusión de 
voces, la perfecta conjun
ción y engarce, la impe
cable afinación, el preci-

valse, Eccard, Othmayr); re
saltemos las versiones del 
bello «Nun schürz dich. Gret- 
lein» de Eccard, los delicio
sos «Au joly boys» y «Jeanne- 
ton» de Janequin y especial
mente los primorosos madri
gales de Orlando di Lasso con 
que concluyó esta primera 
parte (¡qué maravilla la ver
sión del «Matorua mia ca
ra»!).

Con todo, la segunda par
te, dedicada integramente a 
la Polifonía Española con
temporánea, fue aún mejor; 
magníficas las versiones de 
las «Canciones de la Sierra» 
(El invierno y Ja brisa) de 
Manuel Blancafort, «El des- 
embre congelat» y «Un po-

Esta tarde, a las ocho, en 
la S. A. I. Catedral tendra 
lugar un Recital 'de OrgaM, 
a cargo 'de JOSE MANUEL 
AZCUE, que interpretara 
obras de Bach, Soler, FraucK-
Guridi y Durufle.

Mañana, jueves, también 
en la Catedral, recital de Or
gano, a cargo de Montserrat 
Torrent, con obras de Correa 

bre pagés»/de Alberto Bian-/ ¡de Araujo, Muffat, Solet 
cafort; deliciosamente dichas Bach, Widor, Ginasterra 7 
las ^Tonadas levantinas del g Anónimo.

SanAyer, festividad de 
Cristóbal, celebró su fiesta la 
Agrupación de Transportis
tas. Una caravana de camio-

ríos, don Indaíecio Velasco
presidente de la Agrupación 
de Transportistas, don Jesús

nes engalanados, se dirigió, 
por la mañana, al Santuario 
de Nuestra Señora de Sonso
les, donde, a las 11, tuvolugar 
la Santa Misa, que fue ofi
ciada por el Excmo y Rvdmo. 
Sr. Obispo de la Diócesis, don 
Felipe Fernández García, 
quien, en el momento opor
tuno, dirigió una plática a 
los transportistas. Ocupaban 
lunares preferentes el alcalde 
de la ciudad, don Pedro Gar
cía Burguillo; delegado pro
vincial de Trabajo, don Luis 
Alvarez Rosa; presidente de 
la Federación de Empresa-

mtoeola COLUDO

Méndez; jefe de la Policía 
Municipal, don Félix Nieto, 
y otras representaciones. El 
templo se hallaba completa
mente ocupado por empresa
rios y trabajadores 'de los 
Transportes y.sus familiares-

Terminada ia misa, el pre- 
’lado de la Diócesis procedió 
a la bendición de los vehícu
los estacionados en la parte 
trasera del Santuario.

A las dos y media de la 
tarde empresarios y trabaja
dores, junto con 'SUs familia
res, se reunieron en una co
mida de hermandad en el 
Hotel «Cuatro Postes». Por 
la tarde tuvieron diversos 
festejos recreativos, que con- 

1 cluyeron por la noche con 
¡una verbena.
F (Fotos: LUMBRERAS).

so equilibrio, ia beUr iza de 
empastre, la asombrosa ho
mogeneidad y unidad conse
guidas elogios ya dichos des
de estas mismas _ páginas en 
anteriores ocasiones, pero 
que vuelve a ser preciso men
cionar por cuanto la exquisi
ta calidad musical 'Se conser
va, incluso se depura más sl 
cabe conforme pasa el tiem
po.

Perfecta la confección _ del 
programa, que en su prime
ra parte recorría la polifonía

Rectificación
En las GLOSAS AVILESAS 

del 10 de julio, se comenta
ba un comunicado del MC, 
y por error se ponía ,en boca 
de este Partido el «...que 
oculte los intereses empresa
riales, que está llevando a 
cabo la dirección reformista 
de GC. OO....»: realmente el 
comunicado decía: «...que 
oculte la política de concilia
ción con los intereses empre. 
sariales...», lo que evidente
mente no es 10 mismo.

MGC-L

DE AVILA
Maxima de ayer: 26,7 grados a las 13,35 horas.
Mínima de hoy: 14 gradoal a las 3,30 horas.
Presión media: 673,7 mm. Humedad relativa media del aire: 

por ciento. Viento predominante dirección: ÑOR-NOROESTE. V®^ 
locidad maxima: 26 kilómetros hora. Evaporación: 4,8 mm. ® 
tado del cielo: NUBOSIDAD VARIABLE. Precipitación recogida en 
el día de ayer: 2,5 litros por metro cuadrado.

ARENAS DE SAN PEDRO
Hora: 12. Lluvia: 0,0. Humedad: 45 por ciento. Velocidad de 

viento: 9 kilómetros hora. Dirección* del viento: SURESTE. Tempe
ratura máxima: 33 grados. Temperatura mínima: 19 grados.

SOTILLO DE LA ADRADA
Hora: 12. Lluvia: 1,00. Humedad: 82 por.ciento. Velocidad de 

viento: 6,5 kilómetros hora. Dirección del viento: NORESTE. Tem
peratura máxima: 23 grados. Temperatura mínima: 22 grados.

EL INDICE DE PELIGRO DE INCENDIO ES: EXTREMO.
Los incendios pueden producirse por pequeñas chispas, que ar 

con intensidad propagando el fuego con gran violencia. Su ex m
ción es extraordinariamente difícil.

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID, 11 (Efe).—Según el Centro de 

Meteorológico, la situación atmosférica para mañana

1

1
Análisis del Inslitii^jw

es la 5'
guiente: . j.iM Por^

En Galicia y Cantábrico, nuboso con precipitaciones débiles, r , 
la mitad norte de la península, nubosidad variable con riesgos ( 
tormentas dispersas, sobre* todo en los sistemas montañosos.
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Piedrahita

Festividad de San Cristóbo!
El día 8 domingo y orga

nizado por los conductores, 
se celebraron en honor de su 
Patrón, importantes teste jos, 
que comenzaron de madru
gada con el toque de dianas 
por música regional y lanza
miento de cohetes y volado_ 
res. Y pronto comenzó tam
bién el ajetreo para concu
rrir a los actos religiosos y 
otros festivales muy bien or
ganizados, muchos caminan
do a pie hasta la Vega en se
ñal de promesa y, los más en 
automóviles, y, podemos ase_ 
gurar que no bajaron de 300 
los vehículos qUe concurrie
ron.

, A las 13 horas se celebró 
solemne Misa cantada en e'l 
Santuario de Nuestra queri
da Patrona la Santísima 
Virgen de la Vega.

A su tiempo fue pronun
ciada una brillante homilía 
por el Párroco de la villa, 
don Celso Fernández Marcos, 
ensalzando las virtudes de la 
Madre de todos y recordando 
hechos históricos, muy del 
agrado de todos los feligre
ses que llenaban el Sagrado 
Templo.

A continuación fue sacada 
en la preciosa carroza y lu
ciendo su valioso manto, la 
Imagen de la' Santísima Vir_ 
gen, a fin de desfilar ante 
Ella todos los vehículos, pro
cediéndose por el Párroco, a 
la bendición de los mismos, 
constituyendo el desfile una 
verdadera caravana, muchos 
de cuyos vehículos estaban 
preciosamente engalanados, 
ya que se concedían buen 
número de copas y otros ob
jetos de valor a los mejor 
adornados.

Hemos de hacer presente 
la gran organización desple
gada por la G-uardia Civil de 
a pié y de la de Tráfico, tan
to en la carretera, el llama
do «Camino Viejo de la Ve_ 
ga» y en la pradera existen
te frente al. Santuario en 
que se llevó a cabo el desfile 
y bendición de vehículos.

GRAN BECERRADA

A las siete de la tarde V 
como estaba programado se 
celebró una gran becerrada 
en la Plaza de Toros «LA

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISAS

La esposa e hijos de don Máximo Bláz
quez Martín (q. e. p. d.), que falleció el 
pasado día 6, ante la imposibilidad de ha
cerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los tes
timonios de pésame recibidos con tan tris
te motivo, y a la vez les comunican que 
los misas que se celebren los días 12, 13 
y 14 del presente mes, a las 7,30 de la tar
de en la parroquia de San José Obrero, se
cón aplicadas por su eterno descanso.

MONUMENTAL DE CASTI
LLA LA 'VIEJA», que la em
presa Calleja - Duque había 
organizado, y por ello les fe
licitamos. Fueron lidiados, 
banderilleados y muertos a 
estoque dos magníficos be
cerros de gran bravura, lá
mina y estampa de la acre
ditada ganadería de don An
tonio Martín Tabernero, del 
campo de Salamanca, en lo 
que intervinieron bastantes 
aficionados del arte de Cu
chares.

La llave la corrió el gran 
caballista «El Niño del Es
quila» con un precioso corcel 
luciendo preciosas gualdra_ 
pas, así como otro caballo 
muy bien llevado también 
por un hijo de aquél

Las reses fueron bien li
diadas y todos lucieron sus 
habilidades, no faltando los 
consiguientes revolcones pe
ro afortunadamente sin la 
menor importancia.

En el Palco Presidencial el 
Alcalde en funciones don Fé
lix Pacheco Jiménez, miem
bro de la Corporación Muni
cipal y Autoridades Locales. 
Buena entrada en los grade_ 
ríos de la sombra y poca en 
los del sol, por el mucho ca
lor que hacía.

Los astados- fueron bien 
toreados, banderilleados y 
bastante bien con el estoque 
por jo que fueron concedi
das orejas y rabo, dándose la 
vuelta al ruedo a los becerros 
por su bravura, terminando 
el festival con gran alegría.

CONCIERTOS 
MUSICALES

Durante las noches de los 
días 7 y 8, se han celebrado 
grandes y animados bailes en 
la Plaza de España, actuan
do la primer noche el Con
junto «NUEVO AMANECER» 
y, la segunda noche el Con
junto «HERMANOS ESCO
RIAL» que ya ha actuado 
varias veces en esta villa, ha
biendo agradado mucho al 
numeroso público su actua
ción, dürando hasta la ma
drugada de dichos días, con 
un lleno enorme todas las 
terrazas de cafés y bares.

TOS - SAN.

[Mieoiaii los osoiiaiaiKos del lï [omoDario 
III! la molle île Jaola leiesa
Entrevista con el Obispo de Avila, 

- Monseñor don Felipe Fernández García
Dos circunstancias, de distinto 

signo, han venido casi simultá
neamente a justificar esta nota 
informativa.

De una parte, la afirmación 
inexacta aparecida el domingo en 
un diario de la mañana madrile
ño, que decía textualmente en la 
página de información religiosa; 
«El cuarto centenario de Santa 
Teresa de Avila se celebrará el 
próximo año de 1980. Se ha 
nombrado ya una comisión de 
Obispos para la preparación de 
estas fiestas jubilares». Por otra 
parte, el regreso de nuestro se
ñor Obispo, monseñor Fernández 
García, que ha asistido a la 
Asamblea Plenaria del Episcopa
do, celebrada en Madrid durante 
la semana pasada. Nadie mejor 
que él, siempre asequible para 
estos menesteres informativos, 
nos puede ayudar a poner las 
cosas en su punto.

—Sabemos que ha vuelto us
ted de la Asamblea Plenaria, y, 
antes de llegar a casa, se ha 
traído consigo el gozo de una 
nueva ordenación sacerdotal ten 
El Barraco, el sábado por la tarde. 
¿Puede decimos algo concreto en 
torno a la puesta en marcha de 
los preparativos del IV Centena
rio de la muerte de Santa Tere
sa?

—Con mucho gustó. Ordenar 
sacerdotes y hablar de Santa Te
resa llena siempre de gozo a 
cualquier obispo. La presidencia 
de honor estará formada por los 
señores cardenales miembros de 
la Conferencia Episcopal Españo
la. Se ha formado, además, una 
Junta compuesta por los siguien
tes prelados: Presidente de la 
Conferencia Episcopal, los obis
pos de Avila, Salamanca, Segovia, 
Jaén, Auxiliar de Valencia y un 
miembro de la Comisión Mixta 
Obispos-Superiores Religiosos, que 
será, en concreto, el arzobispo 
de Santiago de Compostela mon
señor Angel Suquía.

—¿Y qué misión primordial se 
le piensa asignar a esta Junta de 
Obispos?

—Es natural que la Junta em
piece a trabajar pronto con en
tusiasmo y realismo. La misión 
primordial va a consistir en crear 
una Junta Nacional de más am
plio alcance, integrada por ele
mentos de la vida eclesial y del 
laicado español, que es hoy sig
no de nuestro tiempo. Habrá, ;»or 
tanto, religiosos, religiosas y se
glares particularmente competen
tes en temas teresianos.

—^¿Qué ambiente pudo usted 
captar entre los obispos asisten
tes a la Asamblea sobre este 
particular?

—La acogida más cordial ima
ginable. Todos los obispos espa
ñoles sienten una gran simpatía 
por Santa Teresa de Jesús. Pue
do asegurar que han acogido es
ta iniciativa, que yo expuse, con 
un gran cariño.

—¿Puede usted adelantar para . 
Ia opinión pública abulense cuá
les serán los primeros pasos a 
dar, a nivel nacional, en este ca
mino que va a iniciarse?

—En primer lugar, despertar 
—ya con la simple noticia-— una 
conciencia colectiva de opinión, 
que esperamos suscite un eco 
muy favorable en todos los am
bientes de la cultura actual es
pañola sobre la importancia de

esté acontecimiento. En segundo 
lugar, se irán celebrando reunio
nes de la Junta Episcopal con 
vistas a ulteriores estudios y pun
tualizaciones, según se vaya 
avanzando en la preparación del 
Centenario. Pensamos reunimos al 
terminar el período estival, últi
mos de septiembre, primeros de 
octubre, para ir concretando de
talles sobre el camino a recorrer. 
Y quiero añadir un detalle: la 
Asamblea ha visto muy bien que 
se confíe la Secretaría de la 
Junta Episcopal a los Padres Car
melitas, quienes, por supuesto, 
deberán estar presentes, por de
recho propio, en la Junta Na
cional.

talco illHíi 
HOI

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - 1.® 
Teléfono 21 12 08. AVILA

C. M. núm. 7

Auto - Escuela SALVA 
Hermanos ALONSO

Les garantiza un perfecto aprendizaje y recibirán un curso 
de mecánica del automóvil totalmente gratuito.

Calle Estrada n.® 2. Teléf. 21 28 45

—¿Y aquí, en nuestra ciudad, 
tienen previsto algo concreto pa
ra echar a andar?

—Aquí ya empezamos a an
dar hace algún tiempo y se han 
celebrado algunas reuniones al 
efecto. No voy a exponer ahora 
detalladamente los pormenores. 
Hay ya una Comisión formada, 
a nivel diocesano, encargada de 
ir programando actividades en 
torno a esta celebración. Después 
se irán' creando nuevas comisio
nes con cometidos más concretos. 
Es un proceso, que debe llevar 
su marcha. Deseamos que sea 
ésta una ocasión para acercar a 
nuestro pueblo a Santa Teresa de 
Jesús. Que el Centenario no se 
quede en una celebración espec
tacular, sino que llegue realmen
te al pueblo cristiano y resulte 
un medio eficaz de evangeliza
ción, sobre todo para los niños 
y los jóvenes de Avila y de Es
paña.

Estupendo, don Felipe, sólo 
queda, en estos comienzos, de
searles de todo corazón un viaje 
feliz, y, desde ahora, una cele
bración del Centenario capaz de 
emocionar a nuestra Santa en el 
cielo.

A. DIAZ CABRERA.
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Programas de
HOY

lndice£_demográficM

PARÁ

PRIMERA CADENA
19,00:
19,01 :

19,30:
21,30: 
22,05:
23,15: 
00,10: 
00,30: 
00,33:

19,30: 
20,00: 
20,01 : 
20,37: 
21,00: 
22,05: 
23,00: 
23,45: 
23,48:

13,45:
14,00:
14,01 :
14,05:
14.30:
15,00:
15,35:
15,55:
16,20:
18,45:

19,00: 
19,01 :

20,00:
20,37:

21,00:
21,30:
22,05:
22,30:

23,15:
00,10:
00,30:
00,33:

19,30:
20,00:
20,01 :
20,37: 
21,00:
22,20:

23,00:

23,45:
23,48:

(EL

Apertura y presentación.
Un globo, dos globos, tres globos.—Los episodios: «El 
río sin nombre».
Cine español.—«La vil seducción» 1968.
Telediario.—Segunda edición'.
Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE.
Grandes relatos.—«Anna Karenina» (Episodio IV).
Ultimas noticias.
Buenas noches.
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
Carta de ajuste.—«Martín Torres».
Presentación y avances.
Redacción de noche.
Polideportivo.
Pop-Grama.
Imágenes.
Tribuna de la historia.
Buenas noches.
Despedida y cierre.

PARA MANANA, JUEVES, 12 DE JULIO

PRIMERA CADENA

Carta de ajuste.—Música americana: Dixieland.
Apertura y presentación.
Avance informativo.
Programa regional simultáneo.
Gente hoy.
Telediario.—Primera edición.
Hora 15.
Café de redacción.—Programa informativo.
Despedida y cierre.
Carta de ajuste.—Felipe Campuzano. «Inquietudes», 
«Melancolías», «Fronteras».
Apertura y presentación.
Un globo, dos globos, tres globos.—La mansión de los
Plaff: «Un castillo fabuloso, con Patucha, foso y oso». 
El hombre y la tierra.—«La isla de
Así es Hollywood.—«Las chicas de)

los alcatraces», 
la Fox».

Con la llegada del cine sonoro, las productoras ameri
canas comienzan a especializarse en_ lanzar al estrellato, 
desde sus estudios, a las chicas más guapas, como me-
d¡O' para llenar las) taquillas. Y son ellasi las que salvan 
sus finanzas, como en el caso de la pequeña Shirley 
Temple con la Fox.
En ef episodio de hoy, junto a la «Pequena Princesa de 
Hollywood» verán ustedes a Marilyn Monroe, Jane Rus
sell, Jayne Mansfield, Loretta Young, Jane Malow, Myr
na Loy y un largo etcétera.
Canciones de una vida.—Estrella invitada: Ede1 Barber.
Telediario.—Segunda edición.
Los Roper.—«Hay que ducharse».
Sombras de ayer.—«Episodio_núm. 6».
El cante flamenco de la posguerra. Una evocación crí
tica a cargo de José María Velázquez.
Grandes relatos.—«Ana Karenina» (Episodio núm. V). 
Ultimas noticias.
Buenas noches.
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
Carta de ajuste.—Flamenco: Juan el de la Vara. ; 
Presentación y avances. ;
Redacción de noche. 1
Polideportivo. T
Encuentros con las letras.—Número 157.
Horizontes. :
Programa que trata de presentar en imágenes distintos 
temas científicos en conexión con la actualidad. Esta
blece también un consultorio para responder a Iasi cues
tiones científicas que plantean los telespectadores.
Tribuna de la cultura.
Grandes temas culturales tratados monográficamente en 
debates, en estudio o a través de documentales fil
mados.
Buenas noches.
Despedida y cierre.

DIARIO DE AVILA no se responsabiliza de las posibles 
modificaciones que, en su programación, pueda introducir a últi
ma hora Televisión Española).

NATALICIOS

Diego González Rodríguez. Ana González Pérez. Roberto 
González Hernández. Roberto Llorente Rincón. Héctor Díaz Be
llo. Jezabel Lumbreras de Castro. Rebeca Pérez García. Raquel 
Grande de la Paz. Israel Gómez Díaz. Noelia Sánchez García. 
Julia Mora Jiménez. Isabel Méndez Gómez. Eduardo Sánchez 
López. Miguel Angel Moreno Sánchez.

DEFUNCIONES

Miguel Angel Hernández Blázquez (al día de haber nacido). 
Doña Juana Jiménez Hernández (a los 87 años de edad). Don 
Antonio Gutiérrez Gutiérrez (a Ios'-61 años de edad). Don Isi
doro Manso Varas (a los 64 años de edad). Doña Margarita 
Rodríguez Jiménez (a los 90 años de edad). Don Daniel Gu
tiérrez Jiménez (a los 57 años de edad).

MATRIMONIOS

Don Miguel Cerrato Díez, con doña Trinidad Jiménez Bláz
quez. Don Teodoro Gil Encinar, cor» doña María Luisa Santos 
González. Don Venancio González Cáonzález, con doña María 
Cristina Rodríguez Martín. Don José María Burgos y López,, con 
doña María Sonsoles Olmedo y Rodríguez. Don Angel Martín 
Serapio, con doña María Begoña- Arribas Jiménez. Don Grego
rio Jiménez García, con doña Máría Belinda García Perrino. Don 
Fernando Crescente Escanciano y Almarza, con doña Milagros 
Jiménez y Galán. Don Mariano Noberto Cáceres y Glavinovich, 
con doña María de la Encarnación Sampedro González. Don 
Luis María Lópéz Aranguren y Marcos, con doña María Belén 
Blázquez San Román. Don José Antonio Martín y Moreno, con 
doña Inés Hernández y Blanco. Don José Javier Martín Garci
nuño, con doña Candelas Martín Sáez.

yeARTJ£t.nfíA \
TOMAS LUIS DE VICTORIA: 8 y 10,45. «EL CIELO PUEDE 

ESPERAR». (Autorizada para mayores de 14 años). ULTIMO DIA.

REYES CATOLICOS: A las 8. «ADIOS CIGÜEÑA, ADIOS». 
(Autorizada para todos los públicos).

CINEMA CLUB: 8 y 10,30: «LAS LOCURAS DE JANE». 
(Autorizada para mayores de 18 años).

LAS CANCELAS
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON

BODAS, BANQUETES, EXCURSIONES

Auto-Escuela «Avila»
— UNICA CON PISTA PROPIA —

CONDICIONES ECONOMICAS 
— ESPECIALES —

PRECIOS MUY INTERESANTES

Avda, de Madrid, 21. Avila. Teléf. 21 20 65

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Clínica Urgencia..........  221450
Hospital.............................. 221600

y 221400
Cruz Roja Española... 211084
Ambulancias de la Di

rección Provincial de 
Salud......................... 221688

Urgencias de la Seguri
dad Social............... 212999

ORDEN PUBLICO
Policía................................. 091
Comisaría.......................... 220233
Policía Nacional.......... 220199
Guardia Civil................. 211070 

> :> Tráfico. 221888
Policía Municipal.........211188

COM UNICACIONES
Telégrafos......................... 222000
R. E. N. F. E.................. 220188
TELEFONOS (Infor

mación) .................. oos
TELEFONOS (Ave. 

rías)............................ OO'>

TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa... 21195'
Estación............................. 220149
Nocturno.............................. 21118f

BOMBEROS 
Parque................................. 211080

En la provincia
ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil................. 3700Ó4
Ambulancias.................... 37004''

AREVALO
Cruz Roja....................... 300864
Guardia Civil................ 300011
Ambulancias.................... 300881

BARCO DE AVILA
Guardia Civil................ 340010
Ambulancias.................... 340336

y 340221
PIEDRAHITA
Guardia Civil................ 360022
Ambulancias .................  360260
LAS NAVAS DEL MARQUES 
Guardia Civil... (91) 8970009
Cruz Roja........... (91) 8970102

EL TIEMBLO
Guardia Civil ... (91) 8610254 
Ambulancias ... (91) 8610254

CEBREROS
Guardia Civil ... (91) 8630000

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ei día 10: 

19 6

ÁMBÜLAÑCIAS 
ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfono

Teléfonos 211220 y 212460 

AVILA

Farmacias de guardia
Semana Día De 9,30 mañana a 9,30 maña

na del día siguiente De 9,30 mañana a 8 tarde

Miércoles 11 D. Luis Guerras Madrigal 
(Avda, de Portugal, 1) 
—Teléfono 2115 34-

D. Dionisio Simón Pinto 
(Plaza del RoUo, 15) 
—Teléfono 22 32 34—

Jueves 12 D. José Gutiérrez García 
(Plaza de la Victoria, 10) 

—Teléfono 211312-

D.* M.“ Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15)

—Teléfono 22 17 72—
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DE LA VIDA AGRARIA PROVINCIAL 
SATISFACCION POR LA COSECHA

Exposición de M.’ Teresa Ortega
«Ei mensaje a través del color» es lo 
importante de su pintura

Como anunciábamos el día de 
su inauguración, María Teresa 
Ortega ofrece una muestra de su 
trabajo pictórico, en la Sala de 
Arte de la Caja General de Aho
rros y Monte de Piedad de Avila 
(en las horas habituales de visi
ta, laborables: de 7,30 a 9,30 y 
festivos: de 12 a 2 y de 7,30 a

pero lo que ella no dice, a través 
de sus cuadros, queremos que 
nos lo diga en una charla amiga
ble, ya que muchas personas no 
van a recabar su interés o infor
mación cuando la vean en la sa
la —donde permanecerá hasta su 
clausura—.

—María Teresa, resúmenos tu

—Al color, aunque, en reali
dad, es el mensaje, a través del 
color.

—¿Qué significa la pintura en 
tu vida?

—Es algo connatural a mi for
ma de vida, pues, a pesar de te
ner que atender a cuatro hijos, 
mi marido y la casa, dedico a mis

I

En nuestra diaria información de mercados 
venimos reflejando las perspectivas de la cose
cha en la provincia, que no pueden ser más lison
jeras. Tanto en cereales como en vinos y acei
tes, las plantas ofrecen inmejorables rendimien
tos. Los trigos, cebadas y centenos, si no abati
dos ya por la hoz, están a punto de ser recolec
tados. Las cebadas desde luego, en numerosos 
sitios, se recogen con excelente granazón.

Estamos, pues, en los momentos que el siervo 
de la gleba obtiene el fruto de su trabajo tan lle
no de sobresaltos e inquietudes. Y si los pagos 
de los sembrados son óptimos, el instante es de 
ventura para todos porque de la buena cosecha 
nacen abundantes bienes materiales que se ma
nifiestan en todos los aspectos de la pública y 
privada economía.

El año anterior no fueron ni mucho menos 
grandes los rendimientos. La cosecha mermada 
determinó quebrantos para el labrador que ojalá 
se vean reparados al término de la actual reco
lección.

Registramos solo ahora el hecho de su abun
dancia para la inmensa mayoría de los pueblos 
de la provincia. Hubo algunos que en nuestra 
sección de mercados hemos consignado fueron 
víctimas de los daños de las tormentas. Pero han 
sido afortunadamente los menos, aunque con 
ellos compartamos el dolor de su infortunio.

Salvo estos contactos descalabrados, en la ho
ra presente la cosecha ya cercana constituye un 
motivo de satisfacción que será bienestar para 
la tregua del invierno y copioso venero de bien
andanzas.

i

INFORMACION MUNICIPAL
El Ayuntamiento pedirá ios tendes destinados a mitigar 
el paro, para otrecer empleo comunitario

Durante la última sesión de la 
Comisión Municipal Permanente 
celebrada por el Ayuntamiento 
abulense se tomaron entre otros 
los siguientes acuerdos;

Se reconocieron la percepción 
de trienios a diversos funciona
rios municipales.

Se dejó pendiente de Resolu
ción instancia presentada por 
don Vicente Vergara González.

Fue acuerdo de la Comisión, 
se actualice el precio de arren
damiento de naves ocupadas por 
los Servicios de Extinción de In
cendios.

Fue acordado por unanimidad, 
ceder a la Delegación Provincial 
del Ministerio de la Vivienda o 
9l instituto Nacional de la Vi
vienda, 60.000 metros cuadrados 
de terrenos, adquiridos por el 
Ayuntamiento, para la construc
ción de viviendas de Protección 
Oficial, con determinadas condi
ciones.

Se concedió autorización para 

instalación de grúa a don Julián 
Castillo García.

Se concedió autorización para 
colocación de rótulos a don Leon
cio Martín y a don Alfonso Cer
vantes; y requerir a don Carlos 
Portales para que comunique a 
la Oficina Técnica detalles de los 
rótulos que pretende instalar, de
negándose petición formulada 
por don Amalio Meneses.

Se concedió autorización para 
colocación de toldo a don Luis 
Martín-

Fue aprobada certificación nú
mero 8 de la tercera fase del Ma
tadero.

Se autorizó la instalación de 
un tanque de gasóleo a don An
tonio Martín.

Se concedió licencia para se
gregar parcela de terreno a don 
Ladislao García Arroyo y don An
drés Rodrigo García.

Se señalaron alineaciones y al- 
- turas a don Juan Jiménez Zapa

tera.

^,30), hasta el próximo día 18 
del presente mes.

Lo que nús dice su pintura 
como medio de comunicar la ne
cesidad de expresión de la auto
ra, se puede comprobar con un 
rápido recorrido a la exposición.

Se accedió a lo solicitado por 
varios contribuyentes, en gestión 
de Arbitrios.

Previa declaración de urgencia, 
se facultó a la presidencia para 
solicitar de los organismos com
petentes, que, en lo sucesivo se 
entreguen a este Ayuntamiento 
los Fondos destinados a mitigar 
el paro obrero o seguro de de
sempleo, a fin de que, el Ayunta
miento realice con ese personal 
obras Municipales.

Fueron atendidos sendos rue
gos formulados por don Carlos 
Pérez López; don Alejandro Mar
tín Díaz y don Jesús Jiménez 
Arroyo.

Se discutió ampliamente por 
todos los miembros de la Comi
sión Municipal Permanente, el 
cobro de los derechos y tasas por 
ocupación de la vía pública con 
mesas y veladores, ratificándose 
todos los acuerdos anteriormen
te adoptados.

vida en relación con la pintura.
—Soy nacida en Valladolid, 

pero la mayoría de mis antepasa
dos son abulenses, por ello he 
pasado grandes temporadas en 
esta ciudad, y actualmente vivo 
en Falencia- La afición por la pin
tura nació conmigo, era una de 
las diversiones, que más practi
caba, desdfe pequeña, pues las 
paredes de una de las galerías de 
mi casa, eran los murales que 
utilizaba para estampar mis di
bujos en cuanto tenía, entre las 
manos, algo con que dibujar. 
Después, comencé a estudiar Quí
micas y me casé; hasta entonces 
no dejé nunca esa especial incli
nación, pero, desde ese momen
to, me dediqué, de una manera 
más profesional y comencé a ex
poner; esta es la sexta individual.

o
o

—Dentro de qué movimiento 
corriente artística te incluirías 
te gustaría introducirte?
—Como no he tenido ninguna 

preparación especial, no tengo 
ninguna línea o técnica particu
lar. Voy evolucionando poco a 
poco y no sé hasta donde llegaré.

—¿En tus obras das importan
cia al color, al dibujo o al men
saje?

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

CIRUGIA OCULAR - LENTILLAS
Consulta da 4 a 8 (axeapto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono: 22 40 24 
(Frente al Parque de San Antonio) C. M. n. 5

cuadros de 8 a 10 horas diarias, 
en las que me entrego totalmen
te y me olvido de todo lo demás.

—¿Qué pides al público al 
mostrarle tu obra pictórica?

—Me gustaría que tratase de 
comprender el trabajo que escon
de y los sentimientos que alber
ga, mirándola con objetividad.

—¿Tienes predilección por al
gún tema o alguna técnica?

—No es bueno encasillarse en 
un tema, pero siempre persigo 
«decir algo»; con respecto a la 
técnica, depende del asunto que 
trate de plasmar. Me gusta mu
cho hacer abstracciones de los 
temas, pero no de la técnica.

—Has colocado unos nombres 
bastante tópicos a tus cuadros, 
¿crees que la tranquilidad o el 
movimiento puede definirse en 
un lienzo?

—Yo pienso que sí se puede 
plasmar en una pintura el mo
mento de un paisaje, o el senti
miento hacia una imagen concre
ta, que llegue al espectador o no, 
eso es cuestión del observador.

Gracias.
MAITE.

(Foto: LUMBRERAS).
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Detenidos los asaltsotes dei 
embajador español en la UNESCO

Continúan apareciendo esqueletos en la
torre de la iglesia de Llerena (Badajoz)

PARIS, (Efe).— La Policía 
francesa detuvo a los dos 
malhechores que el pasado 
20 de junio asaltaron la casa 
de Antonio Poch, embajador 
de España tinte la Unesco, 
situada en el distrito octavo 
de la capital francesa.

Roban lanchas 
de salvamento 

de la Cruz
Roja de Cádiz

CADIZ.— Desde hace un 
mes se ha iniciado una cam
paña en contra de los servi
cios de salvamento de la Cruz 
Roja y de la Federación de 
Salvamento y Socorrismo en 
la provincia de Cádiz.

Por el momento, tres lan_ 
chas 'de la Cruz Roja y otras 
dos de la Federación de Sal
vamento y Socorrismo han 
sido sustraídas.

Se trata de dos delincuen
tes habituales, Christian Moi- 
rot y Philippe Joly, de vem- 
ticinco y veintitrés años, res_ 
pectivamente, que habían si
do condenados por robo y 
ocultación de objetos roba
dos.

Los dos hombres, vestidos 
con ropa de una agencia de 
entregas a domicilio, llama
ron a la puerta del piso del 
embajador Poch so pretexto 
de entregar un paquete. 
Luego, pistola en mano, ame 
nazaron, maniataron y amor 
dazaron a la criada, al em_ 
bajador y a su hija, lleván- 
'^ose- luego dos mil francos 
(unas 30.000 pesetas) en di
nero y unas cuantas joyas, 
«cuyo valor era sentimental», 
indicó el embajador, señor 
Poch.

Al ser detenidos afirmaron 
que no sabían que el dueño 
del piso era ún embajador de 
España, sino que querían des
valijar a un inquilino, el que 
fuese, ya que ^abitando en 
aquella casa tenía que ser 
rico.

BADAJOZ.— Alrededor de 
dos mil esqueletos han sido 
extraídos hasta el momento 
de la torre de la iglesia Nues
tra Señora de la Granada, 
en la localidad de Llerena 
(Badajoz). Se estima que los 
esqueletos podrían alcanzar 
la cifra 'de tres mil.

Por el momento, nadie se 
atreve a afirmar que los res
tos procedan de la época de 
la Inquisición. Como se sabe, 
Llerena fue sede del único 
tribunal de la Inquisición en 
la zona, que abarcaba tres 
diócesis extremeñas, la pro
vincia de León, los prioratos

Uno de los atracadores al 
Banco Hispano Americano de 
Barcelona fue guardia urbano

BARCELONA, (Efe).— Ha 
pasado a disposición judicial 
Manuel Carretero Caldero, 
presunto implicado en el 
atraco y posterior secuestro 
de varias personas del Ban
co Hispano Americano de la 
calle Caspe.

Como recordarán nuestros 
lectores, a finales del pasado 
mes de junio se produjo en 
la agencia del citado Banco 
de la calle Caspe un especta_ 
cular atraco, con retención 
de varios rehenes, que se re- 
'solvió sin desgracias persona
les tras 'dejar marchar la Po
licía a los atracadores, que 
han sido detenidos posterior
mente.

Se da la circunstancia de 
que Manuel Carretero Calde, 
ro fue guardia urbano de 
Barcelona hasta principios 
de junio del presente año. en 
que fUe expulsado del Cuer
po. También está implicado 
como colaborador en otros 
atracos.

de Alcántara y Magacela y la 
diócesis 'de Ciudad Real. La 
ciudad es visitada por infor
madores españoles y extran_ 
jeros, entre los que destacan 
los equipo's 'de la televisión 
mexicana, francesa y Euro- 
visión.

Por otra parte, está remi
tiendo la polémica sobre la 
marginación que se había he
cho a la Universidad de Ex
tremadura en el estudio de 
estos hallazgos. El rector de 
dicha Universidad ha visita
do ayer el lugar. El alcalde 
de Llerena ha determinado 
que sean los expertos de la 
Universidad extremeña los 
que realicen el inventario de 
los hallazgos y digan los ©s_ 
queletos que se estudiarán en 
la Universidades de Madrid 
y Barcelona, a condición de 
que se reintegren en un pla
zo de tres años, para crear 
un museo en la iglesia don
de han sido encontrados.

CHICA
MAYOR DE 25 AÑOS 

Sueldo hasta 16.000 Ptas. 
Para matrimonio solo. Impres

cindible informes. 
Teléf. 21 11 48

repita en vez alta:

O® me imperta 
el muii^e n 
«le los nimos^^ 

seguro que Be será difácil la primera vez... 
aún más difieil repetirio una segunda.
UNICEF le pide ayuda en nombre de los niños que necesitan alimentarse, 
recibir atenciones sanitarias, educación, respeto y cariño. ’ 
UNICEF con su colaboración pretende la protección integral de lainfancia. 

contribuya a lograr un mundo más justo.
haeiendose socio de UNICEF

Jísw¿& AJHíflífc» 4VjaÉfir <£: . ÍKKIf .

lítíiif Cí HíEfi 111 ta[[li! (liiilia)
13 muertos y 10

NAPOLES (Italia), (Efe).— 
Trece personas resultaron 
muertas y 'diez herida’S de 
gravedad en el accidente fe
rroviario ocurrido ayer mar. 
tes cerca de Nápoles. Se te
me que haya otros cadáveres 
aprisionados entre la chata
rra.

Dos trenes chocaron al me-

heridos graves 
diodía de, ayer entre las esta 
cienes de Cercola y Pollena, 
a pocos kilómetros de Nápo
les, por causas todavía des. 
conocidas. Bomberos y am
bulancias trabajan sin cesar 
en el rescate de víctimas y en 
la búsqueda de personas vi
vas atrapadas entre los res
tos de los trenes.

Se llevaron 130 millones de pesetss

Aparecen los coches utiliza
dos para el atraco al Banco 
Herrero de Oviedo

OVIEDO.— Casi 48 horas 
después del robo de 130 mi
llones en el banco Herrero de 
Oviedo, las pistas facilitadas 
por la policía se reducen al 
hallazgo de cuatro de los co
ches utilizados por los atra
cadores en la huida. Miem
bros del Cuerpo Superior de 
Policía habían conseguido lo
calizar estos cuatro vehícu
los, todos con matrícula fal
sa y 'sustraídos el pasado sá
bado en Bilbao.

Entretanto, continúa rea

lizándose rigurosos controles 
en las principales carreteras 
asturianas. En uno de ellos, 
situado en la carretera Ovie. 
'do - Mieres, en dirección a 
Madrid, miembros de la Po
licía Nacional divisaron un 
Chrysler de color oro metali
zado utilizado por los atraca
dores en la escapada. Sin 
embargo, el automóvil logró 
evitar el control, regresando 
de nuevo a Oviedo, donde fue 
recuperado posteriormente.

| Si desea más información sobre Unicef, 
, envíe este cupón al Apartado de Correos 
| n.® 12.021. Madrid.
1 Nombre...........................

Joven violada por ocho individuos

I Dirección

1 PQblaclón:

Toda la publicidad de UNICEF es realizada gratuitamente

Unicef !
ASOCIACION UNICEF ESPAÑA I

BILBAO.—^La Asamblea de 
Mujeres de Vizcaya ha de
nunciado la violación de una 
joven —amener de. edad— por 
parte de ocho individuos que, 
tras acorralaría cuando sa
lía de una sala de fiestas de 
Portugalete, y trasladaría a 
las proximidades de un ce
menterio de la población de 
Santurce, la violaron repetí, 
damente.

Posteriormente fue condu
cida en un automóvil a un 
bar de la localidad de Somo

rrostro, donde continuó la 
violación hasta las nueve de 
la mañana del jueves.

La Asamblea de Mujeres 
'de Vizcaya exige —a través 
de un comunicado— «el cas
tigo de log culpables» y la co
laboración de la asociación 
de vecinos 'de la zona para 
identificar a los violadores. 
Ya ha sido detenido uno de 
los presuntos autores, José 
María Gordillo, residente en 
Santurce.
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NICARAGUA EN LA ENCRUCIJADA
El fin del gobierno de 
los terratenientes

Anastasio Somoza Debayle, de 64 años, Presidente electo de 
nicaragüense, dictador corrompido y corruptor, cdia-ta República----  _

do por su pueblo y respaldado por una Guardia Nacional, cuyos 
mandos están tan podridos como su comandante en jefe, y por el
Gobierno Norteamericano, económica, militar y politicamente, 
ha sumido a Nicaragua en la miseria, horror, desesperación y 
muerte, que conlleva una guerra civil.

Nicaragua, país de 139.000 ki
lómetros cuadrados y una pobla
ción de algo más de dos millones 
de habitan-tes, con un índice de 
analfabetización que supera el 
80 por 100 en las zonas rurales 
y una renta «per cápita» de ape
nas 500 $, viene siendo, desde ha
ce casi 50 años, la posesión pri
vada de la familia Somoza, de 
una familia de terratenientes, 
que se mantienen en el poder por 
sus sobornos a aquellos, que, en 
beneficio del pueblo, podrían im
ponerse, o con la destitución de 
los que lo intentan-

Anastasio Somoza, padre del 
actual Presidente, ministro de la 
Guerra y Asuntos Exteriores, du
rante algún tiempo, pasó a conti
nuación a encabezar la Presiden
cia de la República, por espacio 
de diez años, a la vez que se nom
bró comandante en jefe de la 
Guardia Nacional. Al terminar su 
segundo mandato, fue elegido pa
ra ocupar su cargo el dos de fe-

HUMOR

brero del 47, Leonardo Arguello, 
del Partido Liberal Nacionalista, 
cuyo Presidente era el propio So
rnoza. En su subida al poder dijo. 
«Aspiro a no ser un simple Pre
sidente de turno»; 25 días des
pués, un golpe de estado de la 
Guardia iNacional y dirigido por 
Somoza, le destituyó.

El Congreso acordó la incapa
cidad de un hombre que hacía un- 
mes había sido elegido por el 
pueblo. El Presidente electo en 
las siguientes elecciones murió 
antes de terminar su mandato, 
siendo designado para sustituirle, 
claro está, Anastasio Somoza. Al 
año siguiente volvió a ser-elegido 
Presidente efectivo, cargo que 
ocupó hasta 1956, año en que fue 
asesinado. A su muerte le sucedió 
su hijo Luis Somoza, por nombra
miento del Congreso, al tiempo 
que su hermano, actual Presi
dente, Anastasio, ocupaba la je
fatura de la Guardia Nacional. En 

ese tiempo, el Congreso tan sólo 
se reunía dos meses al año.

Tras el mandato de Luis So
moza^ dos nuevos miembros de 
su partido ocuparon la presiden
cia de la Rejoública.-

EL CONGRESO ENTREGA TODO 
EL PODER A SOMOZA

Anastasio Somoza Debayle, 
Comandante en Jefe de la Guar
dia Nacional, es elegido Presiden
te el año 1967. En ese mismo año, 
la Guardia, que hace las veces de 
Fuerza Policíaca y Ejército, so
focó una rebelión armada en la 
que murieron 34 personas; dos 
años después fue asesinado el jefe 
de las Fuerzas Armadas Revolu
cionarias, Jacinto Baca Jerez. An
te la imposibilidad que la Consti
tución daba a Somoza para una 
reelección, el Congreso votó por 
su propia disolución, entregando 
todos los poderes a Tachito So
moza, como se le conoce en su 
país. Al año siguiente fue elegido/ 
anticonstitucionalmente, como 
Presidente, por un acuerdo con 
el líder del Partido Conservador, 
que hace las veces de oposición 
legal.

El año 1970 lo fue de grandes 
manifestaciones en contra del 
dictador, apoyadas por algunos 
sectores de la Iglesia, por la tor
tura de más de 200 presos políti
cos. Ese mismo año, las fuerzas 
guerrilleras se unen en el llamado 
Frente de Liberación Nacional, 
que, por otro lado, no consiguió 
mover los cimientos de la familia 
Somoza, sustentados sobre una 
fortuna de unos 700 millones de 
dólares (45.000 millones de pe
setas), e intereses en. las princi
pales riquezas del país, café, azú
car, algodón y en las importacio
nes y exportaciones bancarias.

Para continuar con el poder, el 
partido liberal y el conservador 
se presentan juntos a las eleccio
nes, siendo boicoteadas por la 
oposición liberal y la Iglesia.

Un Gobierno provisional queda 
en manos de un triunvirato de 
dos liberales y un conservador.

LAS AYUDAS RECIB.IDAS 
DURANTE EL TERREMOTO - 

ENRIQUECEN AL DICTADOR

La conciencia de Somoza para 
con su pueblo queda patente 
cuando en el terremoto de 1972, 
en el que murieron 12.000 per
sonas y 300.000 quedaron sin ho
gar, Anastasio asumió la jefatura 
de operaciones de socorro de la 
capital, administrando la ayuda 
internacional en su propio bene
ficio.

A finales del 73, una nueva 
Constitución hizo posible que So- 
moza pudiera volver a ser elegido 
al año siguiente, sin ninguna ope

sición, debido a la abstención de 
los liberales fuera del Gobierno, 
incluido un grupo del propio par
tido de Somoza. Levantó el «esta
do de sitio», que regía desde 
1972, situación que aprovecharon 
los guerrilleros. El antiguo F. L.iN. 
se había convertido en el Frente 
Sandinista de Liberación Nacio
nal, en recuerdo de Sandino, 
quien en 1923, en desacuerdo con 
ciertos métodos tomados por el 
Gobierno, por considerar iban a 
acabar con el país, se levantó en 
armas haciéndose fuerte en la 
montaña de las Segovias, donde 
se sostuvo por espacio de diez 
años, hasta ser asesinado por sus 
enemigos políticos, el 22 de fe
brero del 34. Desarrolló una im
portante acción al asaltar la resi
dencia del ministro de Agricultu
ra y secuestrar a varios funciona
rios estatales, alguno de ellos pa
rientes de Somoza. El Gobierno 
accedió a las demandas de puesta 
en libertad de un centenar de pre
sos políticos y un millón de dó1a
res, pero desató una fuerte repre- 

toda la oposisión que alcanzó a 
ción.

RESURJE EL F. S. 
APOYO DEL

L. N. CON EL 
PUEBLO

Pero la más importante -acción- 
de! F. S- L. N. comenzó hace unos 
meses cuando un comando gue
rrillero, dirigido por el legendario 
«Comandante cero», atacó un 
edificio en el que se encontraban 
la casi totalidad de los parlamen
tarios y algunos familiares de So

moza; muchos de ellos iban arma
dos, pero ninguno se atrevió a 
disparar contra los guerrilleros. 
Los objetivos que pidieran en la 
negociación no tenían importan
cia si nos fijamos, que, tras aban
donar su encierro, los nicaragüen
ses salieron de sus casas para ma
nifestarías su apoyo. Somoza de
bía seguir utilizando las armas 
para imponerse, pero ya no asus
taban a nadie, el yugo del dicta
dor había presionado demasiado 
tiempo para seguir bajo él.

Encerrado en su «bunker» co
mo una rata en su madriguera, 
Somoza esperaba el golpe de gra
cia, el que no puede dar y el que 
espera recibir. En sus últimos 
momentos, pide apoyo para su 
Guardia Nacional, pero no se pue
de confiar en un Ejército que ha 
sostenido al dictador largos y du
ros años en el poder, sacrificando 
los intereses de la nación y sus 
habitantes, en propio beneficio.

El Gobierno provisional ade
más de contar con miembros del 
F. S. L. N., está formado por to
dos aquellos, que se oponen al ré
gimen del dictador. Mientras los 
Estados Unidos no se definen cla
ramente en su postura, entre ese 
malo conocido y bueno por cono
cer, el pueblo de Nicaragua ya no 
lo duda, es muy duro vivir largas 
décadas de opresión militar y po
lítica, porque «si las flores nece
sitan. agua, aire y luz para vivir, 
el hombre además, precisa de la 
libertad».

FRANCISCO JAVIER SANTERO,

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

Consulta diaria, excepto sobados
Circuito de Son Pedro, n.” 4 (junto oí Grande) 

Teléfono 21 19 82
1 C. M. n." 12
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ÜG PIGlGGOe 
la lEjaiMiúii 
del curaodensdio

Según nos ha informado a íos 
meoicos el abogaoo Antonio oe 
Lorenzo, «en los Mimscerios ael 
Interior y ianiaad se nan presen- 
taoo heneas soiiciíuoes para lega 
Iizar la actividad de los curande
ros, previa la consmucion de una 
denominada Asociación de baña
dores Voluntarios».

Resulta pintoresca y dramática 
esta' oreve noticia, quei luego el 
aoogado De Lorenzo comenta con 
espíritu da letrado, t'mroresca 
porque los tales curanderos se ti
tulan a si mismos «sanadores vo
luntarios». Lomo si los médicos 
fuesen «sanadores involuntarios». 
Lo pintoresco no acaba aquí, co
mo veremos luego, porque no de
bemos dilatar la explicación de ia 

-vertiente dramática de esta no
ticia. Icn un momento de nuestra 
historia cientítico-protesicnai en 
donde sooran médicos, y cuando 
el nuevo Secretario de Estauo pa
ra Sanidad confiesa, que no to
dos los médicos postgraduados 
que realicen sus prácticas o se 
especialicen en los hospitales is- 
pañoks encontrarán un puesto, 
nos enfrentamos con que los cu
randeros solicitan, en sendos Je- 
partamentos de ia Administra
ción, legalizar el ejercicio de su 
profesión hasta ahora condenado 
por el Código Penal.

En suma, cuando a pesar de la 
plétora médica, a pesar deí anun
ciado paro involuntario (asta vez 
sin entrecomillas} de los futuros 
médicos de hospitales, nos encon 
tramos con que los curandero; 
deben poseer seguras posibilida
des de ejercicio, ya que si no las 
tuvieran no se atreverían a com
petir con los miles de médicos en 
paro ni a solicitar de las auto
ridades competentes una patente 
de corso para ayudar a sanar o 
a aliviar a los ciudadanos enfer
mos. Para que tales posibilidades 
existan, no sólo es necesario que 
haya enfermos, sino que buena 
parte de estos enfermos, renun
cien a los beneficios de la moder
na y sofisticada medicina y a los 
beneficios de nuestra Seguridad 
Social, encomendándose fervien
temente a los poderes o virtudes 
naturales y secretas de los «sa
nadores voluntarios».

JAVIER RIOS 
ALMARZA
MEDICO-DENTISTA

San Juan de la Cruz n.® 20 
Consulta a horas conveni

das a los Teléfonos 
22 19 26 y 22 18 31.

C. M. n.® 13.

Nosotros, los médicos, sabemos 
que un valor terapéutico de pri
mera calidad lo constituye la fe, 
y que el mejor médico, con los 
más preciiadop diplomas, si no 
cuenta previamente con la fe y 
la confianza de sus clientes, poca 
fuerza moral y psicológica ten
drá para imponer sus recomenda
ciones terapéuticas, a pesar dei 
peso de su ciencia y de todos 
sus títulos académicos. Y esto 
sin considerar ni contar con los 
factores psicosomáticos que en
gendran las dolencias y que in
tervienen en las curaciones.

En España ha habido curande
ros famosos, como el curandero 
d¿l Casar de Palomero, a cuya 
puerta, en los años de la Dicta
dura de'Primo de Rivera, se veían 
hasta once automóviles y a sus 
dueños esperando turno, o a cu
randera Gracia, del barrio de la 
Guindalera, o el llamado de la 
«media galleta», de Talavera de 
la Reina.

No quiero referirme aquí a los 
falsos doctores ni a los curande
ros malintencionados, que ni si
quiera tienen confianza en sí mis
mos, y lo único que prefenJen 
es aprovecharse de la credulidad, 
ignorancia e ilusión de los en
fermos crónicos o psicosomáticos, 
en los que la medicina oficial, 
fría y aséptica, ha fracasado.

Hay que reconocer que los orí
genes de la medicina están en el 
curanderismo y en el naturismo, 
y que no sólo los médicos de la 
antigüedad sino los de la Edad 
Media y del Renacimiento, sin 
ser propiamente cura n d e r o s, 
aprendieron mucho de: la «medi
cina popular». Pero sería arbi
trario y absurdo enfrentar o co
locar paralelamente al curandero 
sanador y al médico científico. En 
todo caso, los primeros, para ser 
reconocidos, tendrían que. cursar 
los estudios médicos, y los segun
dos, imbuirse de la «especialí gra
cia», espiritualidad y capacidad 
psicológica y humana, cualidades 
de las que gozan los auténticos 
curanderos. Sin citar nombres, yo 
he conocido, y conozco, a exce
lentes médicos titulados que po
seen los dones naturales antes 
mencionados. Estos soii médicos 
por estudio y curanderos por na
turaleza. Semejante: combinación 
hace verdaderos prodigios, ya que 
sobre la sólida base de la ciencia 
y de la técnica, actúa el verbo 
balsámico y salvador del curan
dero nato. Pero estos casos son, 
ciertamente, excepcionales. Apren
dan los médicos a conocer mejor 
psicológicamenfe a sus enfermos, 
y los enfermos a conceder una 
buena dosis de crédito a sus mé
dicos. Cuanto mejor se compene 
tren médicos y enfermos, menos 
campo de acción tendrán los cu
randeros no siempre filántropos.

Dr. Octavio APARICIO.
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Auto Escuela “San Grlstúbar
LA MAS ECONOMICA

Benefieiese de NUESTROS DESCUENTOS 
Duque de Alba, 10 — Teléfono 22 19 24 — AVILA.

LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fernán Dodel

INSTRUCCIONES A LOS TESTIGOS
(Jueves de la decimocuárta semana ''durante el año")

”Id proclamando que el Reine 
de Dios está cerca. Sanad enfer
mos, resucitad muertos, limpiad 
leprosos, expulsad demonios. De 
gracia lo recibisteis; dadlo de gra
cia. No toméis oro, ni plata, ni co
bre en vuestras fajas; ni alforja 
para el camino, ni dos túnicas ni 
sandalias, ni bastón; porque el 
obrero.merece su sustento.

En la ciudad o pueblo en que 
entréis, informaos de quién hay 
en ella digno, y quedaos allí hasta 
que salgais. Al entrar en la casa, 
saludadla. Si la casa es dignáis lle
gue a ella vuestra paz; mas si no 
es digna', vuestra paz se vuelva 
a vosotros. Y si no se os recibe 
ni se escuchan vuestras ; alabras, 
salid de la casa o de la ciudad 
aquella sacudiendo el polvo de 
vuestros pies. Yo' os aseguro: el 
día del Juicio habrá menos rigor 
para la tierra de Sodoma y Go
morra que para la ciudad aque
lla”.

(Mateo, 10, 7-15)..

Jesús da instrucciones a sus após
toles enviados a misión: por elias 
se advierte que la realización de sig
nos, por los que las gentes puedan 
entender que-ese Reino es algo más 
que solas palabras; la paz en las re
laciones con todos, sin pretender 
imponer «nuestra verdad» por ia 
fuerza; la pobreza de los enviados; 
la reserva del juicio para Dios... .

Sobre nuestros hombros de cris
tianos pesa a cada instante la res
ponsabilidad del anuncio de este 
reino, aquí y ahora. Nosotros somos 
los apóstoles, nosotros somos los

enviados. Al recibir la fe, en el bau- ¡ 
tismo, recibimos este encargo y es- , 
ta responsabilidad. Pero ¿no sere- ! 
mos, por el contrario, con nuestras ¡ 
vidas, cón nuestros verbalismos, an- : 
tisignos del Reino de Dios? Según ' 
el Vaticano II, una de las principales ' 
raíces del ateísmo, es la vida de los 
propios creyentes, que han velado 
más bien que revelado el genuino 
rostro de Dios y de la religión (Gau
dium et Spes, núm. 19).

Muchos cristianos tenemos que ¡ 
damos golpes de pecho quizá por i 
nuestra conducta dogmática y con
denadora, porque hacemos del man
dato de la proclamación de la fe mo
tivo para la condena de otros hom
bres, cuando la misma Iglesia nos 
dice no deben seú excluidos del diá
logo y de la amistad ni siquiera los 
que se oponen a la misma Iglesia y 
la persiguen de varias maneras (El 
viaje de Juan Pablo II a Polonia ’ 
puede ser un ejemplo de tolerancia Í 
y comprensión). La conducta de un 
cristiano ha de ser abierta, abierta 
a la verdad, a la comprensión, a la , 
amistad con todos.

Incluso dentro de la misma Igle
sia solemos dedicamos a condenar, : 
cuando se nos pide la mutua estima, ' 
el respeto y la concordia, recono- ' 
ciendo todas las legítimas diversi- i 
dades, sobre la base de que los la- ' 
zos de unión son siempre más fuer- ¡ 
tes que los motivos de división. Des- i 
de la perspectiva evangélica y desde ' 
la conducta de Jesús, los cristianos 
debemos ser ministros de miseri- i 
cordia siempre. El juicio sobre las ' 
personas y ciudades corresponde a , 
Dios en exclusiva. i

ATENCION
En Torrevieja (Alicante) junto al mar 
en magnífica urbanización dotada de 

todos íos servicios
CON MAS DE 900 CHALETS CONSTRUIDOS Y HABITADOS. 

DISPONEMOS DE VARIEDAD DE MODELOS.

Llave en mano con entrada desde 540.000 ptas. 
y resto cómodos plazos, hasta 5 años

MAGNIFICA INVERSION. EN CONSTANTE REVALORIZA
CION. ACOMPAÑENOS A VISITARLA. LE INVITAMOS.

LE INFORMARA PERSONALMENTE SR. BIANQUI. HOTEL 
PALACIO VALDERRABANOS. TELEF. 21 10 23. LOS DIAS 

10, 11, 12 Y 13. DE 10 A 14 y 16,30 A 20 HORAS.
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La nueva estrella de la TV norteamericana

[(iiBÉs le los telesgieüato
Encarna el papel de una atleta que bate
todos los records como corredora

por RIBAS M. de la VEGA-INCLAN 1

Con ello se espera disponer de una 
base objetiva para evaluar la acep
tación de los programas de TV

ESTA INFORMACION ES ESENCIAL DADO EL 
SISTEMA DE FINANCIACION DE LAS CADE
NAS NORTEAMERICANAS.

SUSAN ANTON, «la muchacha de oro», 
antesala de los Juegos Olímpicos de Moscú

La cadena NBC de la televi
sión norteamericana que, úl
timamente se encuentra en si
tuación difícil y está recibien
do duros golpes dé sus dos 
competidoras, la CBS y la ABC» 
ha decidido ensayar un nuevo 
procedimiento, basado en el 
estudio de las ondas cerebra
les, para disponer de una ba
se objetiva para la aceptación 
de los programas. iNo es pre
ciso olvidar que, tal como es
tá organizada la estructura 
económica de la televisión 
norteamericana, es preciso 
conseguir elevados índices de 
escucha para que, las empre
sas interesadas en difundir su 
publicidad, se decidan a pa
trocinar y financiar un deter
minado programa.

Para dirigir este ensayo, sin 
duda el intento más avanza
do y decisivo encaminado a 
conseguir una base científica 
para evaluar la calidad de los 
programas, ha sido contrata
do el doctor Sidney Weinstein, 
profesor de Neurología de la 
Universidad de Nueva York y 
especializado en los problemas 
de las ondas cerebrales. Se 
espera que, gracias a sus pro
cedimientos, sérá posible sa
ber, por lo menos en parte, 
que es lo que ocurre en el in
terior del cerebro dé los te
lespectadores cuando ven los 
programas de la televisión.

El doctor Weinstein ha he
cho ya anteriormente nume
rosas experiencias sobre los 
efectos causados por la publi
cidad escrita en revistas y pe
riódicos. Una comparación de 
la actividad de las ondas beta 
rápidas le permite extraer 
conclusiones sobre las reac
ciones del cerebro ante la pu
blicidad estudiada. Para el ca
so de la televisión, el sistema 
utilizado será diferente. Se tra
ta de efectuar medidas de lo 
que en medios especializados 
se conoce con el nombre de 
«potencial cortical evocado».

Para ello, se colocan elec
trodos en la cabeza de los te
lespectadores, se les sitúa a 
estos frente a un televisor y, 
mientras ven un programa de 
ensayo, se les introducen rá
fagas de ruidos subliminales 
lo suficientemente cortas, ya 
que su duración no llega a un 
segundo, para que el sujeto 
llegue a captarías. Las ondas 

cerebrales indican a un com
putador si el sujeto es distraí
do por el ruido subliminal, o 
si se encontraba tan absor
bido por el programa que es
taba viendo, que no llegó a re
gistrar ninguna reacción.

La NBC, que ha sufrido la 
humillación de quedar en ter
cer lugar tras de la ABC y la 
CBS, ha reconocido que está 
efectuando algunos experimen' 
tos en ondas cerebrales, pero 
se ha negado a dar más deta
lles. Por su parte el doctor 
Weinstein ha reconocido que 
el trabajo que efectúa para la 
cadena de televisión ha au
mentado considerableme n t e 
en los últimos tiempos. El doc
tor ha terminado una serie de 
estudios para la CBS y tiene 
ofertas para trabajar con 
ABC.

«Las cadenas actúan 
forma un tanto paranóica 

la

en
estos casos», ha comentado 
el doctor- «Por nada del mun
do quieren que se sepa que es
tán efectuando experiencias 
sobre ondas cerebrales. Pero 
lo cierto es que las efectúan 
y que habrá más en el futu
ro. Nosotros estudiamos los 
programas piloto de nuevas

(Pasa a pág. siguiente).

T. V. E. finolizará, o partir 
del dio 23, más temprano
SUS emisiones

Lzd medidas de ahorro energético! tenían que llegar también 
a Televisión Española. Y así ha sido. Porque, el /Primer Progra
ma, se cerrará, como máximo, a las doce de la noche) y la Se
gunda Cadena lo hará a las once, según ha sido comunicado por 
el Departamento de Prensa del citano Organismo.

Ert efecto, tal decisión se inscribe dentro de las medidas ge
nerales adoptadas por la Administración para ahorrar energía. 
Sin embargo, aunque el Gabinete de Prensa de Televisión Es
pañola ha comunicado que dicha medida va a entrar en vigor 
a partir dej próximo día 23 del presente* mes /de julio, no, ha 
determinado si el nuevo horario habrá de suponer una reduc
ción del tiempo de emisión o un adelanto en su hora de co
mienzo. Y quizás no lol sepamos hasta que llegue el momento 
de comprobarlo en la práctica. De todas formas, para lo que 
hay que ver... (algunos programas, se entiende). Tal vez cons
tituyera una ventaja la posible reiducción del tiempo de emi
sión, ya que ello obligaría a seleccionar determinados espacios 
televisivos que más ganarían brillando por su ausencia.

El final, totalmente 
inesperado, 
conmoverá a todos 
los espectadores

Falta todavía un año para 
la celebración de los Juegos 
Olímpicos de Moscú cuando ya 
empieza a montarse un apara
to publicitario en torno a él. 
Entre los «spots», pegatinas^ 
camisetas y todo tipo de tru
cos publicitarios, hay uno que 
merece una atención especial. 
Se trata de la película «Gol- 
dengirl» («La muchacha de 
oro») que, en opinión de los 
productores, va a dar mucho 
que hablar además de relle
nar las arcas.

«GoldengirI» es un film que 
trata de la manipulación men
tal y psicológica de una bella 
joven, Susan Anton, quien, en 
la actualidad, ocupa uno de 
los puestos más importantes 
dentro del «ranking» cinema
tográfico mundial. Se trata de 
una figura prometedora den
tro del mundo del cine y de la 
televisión, que a pesar de su 
juventud, ha cosechado ya im
portantes éxitos dentro de su 
actividad profesional.

Susan vino ni mundo no ha
ce muchos añas en la región

(California). Yade Glen Oak
desde muy joven, se presentó 
a diferentes concursos de be
lleza norteamericanos en los 
que obtuvo premios de cierta 
importancia. En el año 1973 
se trasladó a Los Angeles en 
dónde empezó su carrera co
mo cantante. Durante sus ac
tuaciones en Long Beach, los 
producores de la revista musi
cal «Turn it on» se fijaron en 
ella y, después de hacerle unas 
pruebas, le ofrecieron trabajo 
en la escena donde llegó a con
vertirse en estrella principal. 
A partir de este momento, las 
cosas fueron rodadas para ella. 
Se introdujo en la pequeña 
pantalla a través de un anun
cio publicitario, actuó en di
versos «shows» de la televi
sión norteamericana y de aquí, 
por la puerta grande, al cine.

Ahora, la bella actriz de 
1,80 de estatura y 58 kilos 
de peso, ha sido elegida para 
interpretar el papel principal 
de «La muchacha de Oro». El 
argumento narra la historia de 
una muchacha que, una sema
na antes de comenzar las prue
bas de los Juegos Olímpicos 

de Moscú, asombra a todo el 
mundo al batir los records de 
velocidad como corredora- Es 
una increíble atleta a quien 
acompaña no solo musculatu
ra sino también una extraor
dinaria belleza.

Detrás de esta maravilla de 
la naturaleza, unas cuantas 
personas saben lo que se ocul
ta: su padre adoptivo, el doc
tor Serafin, y el grupo inver
sor que financia los entrena
mientos. Poco a poco, la gen; 
te se va enterando de que su 
madre —ya fallecida— estu
vo en un campo nazi en el que 
se hacían una serie de experi
mentos para crear una raza 
superior para el futuro. A cau
sa de un tratamiento que la 
joven sufrió a los 16 años, se 
ha vuelto diabética. Su parti
cipación en los Juegos Olím
picos puede costarle la vida. 
La muchacha desaparece la 
víspera de la celebración de 
los Juegos y..- el final es com
pletamente inesperado.

Un film, de «suspense» en 
el que la bella Susan Anton 
tiene ocasión de lucirse-, una 
vez más.
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Gabriel Cisneros superó algunas 
complicaciones de dinámica respiratoria Actualidad iaternacioaal

MADRID, 11 (Efe).—El es
tado postoperatorio de Ga
briel Cisneros Laborda, dipu
tado herido en atentado ha_ 
ce una semana evoluciona con 
normalidad, según un parte 
médico facilitado a «Efe», en 
el hospital «Francisco Fran
co».

En el parte se afirma, ade_ 
más, que «se habían presen
tado algunas complicaciones
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Actualidad nacional
FIRMA DEL ACUERDO 

CEOE-UGT
En la tarde de ayer se firmó 

el acuerdo entre la organización 
empresarial CEOE, representada 
por su presidente, señor Ferrer 
Salat, y la organización sindical 
UGT, representada por su secre 
tario general Nicolás Redondo.

Este pacto es el resultado de 
las intensas conversaciones, que, 
desde hace días, se vienen rea
lizando entre ambas fuerzas so
ciales, sin que, por otra parte, 
se haya producido la mediación 
del Gobierno, como había suce
dido hasta ahora. Al término del 
acto, el señor Ferrer declaró que 
«se trata de un paso importante 
en la aproximación de las rela
ciones laborales españoles a las 
europeas». UGT, pcír su parte, 
manifestó que «plantearía al Go
bierno los temas no negociados 
con la CEOE».

Entre, los puntos convenidos 
destaca la mayor autonomía de 
las partes en detrimento de la 
intervención gubernamental, acep
tación de los niveles de repre-, 
sentación, en el Estatuto de los 
trabajadores, establecimiento de 
representante o delegado sindical, 
en el centro de trabajo con la 
facultad de iniciar negociacio
nes, etc.

El problema principal sigue

AHORA
®^¿®A TIEMPO 
YPODRA DISFRUTAR 
POTn^. ætlDICIONES

MOSA
Ctra. Madrid, 111 - AVILA 

coNCEsioNAAio DE CHRYSLER

de dinámica respiratoria, que 
también evolucionan, por 
ahora, de modo satisfactorio. 
El pronóstico sigue siendo si
milar al de los partes faculta
tivos anteriores».

El parte médico está fir
mado por el profesor Hidalgo 
Huerta y el doctor García «le 
la Fuente, director general 
técnico del Hospital. 

siendo la aceptación o rechazo de 
lo tratado por parte de la otra 
gran central sjindical, CC. 00., 
que, por el momento, sé ha mos
trado partidaria de una acción 
conjunta de la pequeña y media
na empresa y las organizaciones 
sindica^les de cara al Gobierno, 
para presionar a la consécucón 
de amplios acuerdos con todas 
las fuerzas políticas y sociales del 
país.

EMPRESARIOS VIZCAINOS 
DECIDEN NO PAGAR 

IMPUESTOS
Unos 800 empresarios han de

cidido hoy en la Asamblea con
vocada por la Confederación Ge
neral de Empresarios de Vizcaya, 
no hacer efectivos los pagos de 
impuestos ni de la Seguridad So
cial, como medida de presión pa
ra que la Administración resuelva 
la crisis por la que atraviesa el 
sector, principalmente la peque
ña y mediana empresa, que se 
siente incapacitada para hacer 
freríte a estos gastos y considera 
oportuno recurrir a la susoensión 
de pagos, a la tramitación con
junta de expediente de crisis y 
a la adopción de formas societa
rias, mostrándose partidarias, fi
nalmente, de la declaración de 
zona catastrófica, en favor de la 
pequeña y mediana empresa viz
caínas.

CRAXI PODRIA RESOLVER LA 
CRISIS ITALIANA

Tras el encargo del presiden
te de la República Italiana, San
dro Pertini, al socialista Bettino 
Craxi, de formar un nuevo Go
bierno', las fuerzas políticas^ de 
este país esperan la reacción de 
los comunistas y democristianos, 
con la esperanza, de que concl j-

CONSTITUIDA LA COMISION 
DE TRANSFERENCIAS A 
CASTILLA-LA MANCHA

Bajo la presidencia de Antonio 
Fontán, se constituyó hoy la Co
misión mixta para la transferencia 
de funciones de la Administra
ción Central a las comunidades 
castellano-manchegas. Esta Comi
sión era la única que faltaba por 
constituir de las trece regiones 
que cuentan con preautonomía.

Entre los puntos tratados des
taca la creación de cuatro gru
pos de trabajo: función pública, 
presupuesto y patrimonio; sani
dad social, trabajo, educación y 
cultura; asuntos económicos; p'’- 
lítica territorial e interior. La 
Comisión está integrada por 30 
miembros.

ESPAÑA RATIFICA EL 
CONVENIO CONTRA ARMiS 

BIOLOGICAS

El Boletín Oficial del Estado 
publica hoy el instrumento de' 
ratificación del convenio sobre la 
prohibición de producción, des
arrollo y almacenamiento de ar
mas biológicas y toxínicas, fir
mado en Wáshington, Londres y 
Moscú, el 10 de abril de 1972. 
La OÑU ha condenado en varias 
ocasiones estas armas. 

yan las continuas crisis gubema- 
.mentales.

Como se sabe, el encargo re
cayó primero en el democristiano 
Andreotti, quien dimitió al no 
contar con apoyo suficiente. Con 
esta medida se ha llegado a la 
paradójica situación de que un 
partido, que sólo cuenta con el 
10 por 100 del electorado, aca
pare en sus manos las presiden
cias de la República, del Gobier
no, del Senado y de la Cámara 
de los Diputados. Los observado
res señalan que ello se debe a 
los sucesivos problemas econó
micos y terroristas, que sumie
ron a Italia en un mar de con
fusión, del que sólo se podía 
salir con la unidad de todas las 
fuerzas políticas. El Partido Co
munista Italiano (segunda fuer
za del país) contribuyó a la re
solución de la crisis, apoyando a 
la democracia cristiana, pero al 
no recibir ninguna cartera minis
terial ha retirado su apoyo, con 
lo qué la Democracia Cristiana 
quedó solitaria.

En Italia existe la esperanza 
de que tanto comunistas como 
cristiano-demócratas apoyen a 
Craxi y se consiga la deseada 
unidad, que solucione la crisis.

SOMOZA PUEDE SALIR HOY 
DE NICARAGUA

El Frente Sandinista de Libe
ración Nacional ha anunciado 
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series para estar seguros de 
las reacciones que van a pro
vocar en los cerebros antes 
de que se gasten millones de 
dólares en el programa pro
piamente dicho».

«El índice de fracaso de las 
nuevas series para televisión 
es realmente devastador», ha 
seguido diciendo el doctor. 
«Esta es una de las causas de 
la necesidad que tienen las ca
denas de investigar más el te
rreno que pisan. Es preciso te
ner en cuenta que solo uno de 
cada seis programas propues
tos acaba convirtiéndose en 
realidad y que, de los que se 
difunden, las tres cuartas 
partes resultan fracasos y tie
nen que ser eliminados antes 
de su fin previsto. De lo que 
ahora se trata es de conocer 
las posibles reacciones del pú
blico antes de iniciar la pro
ducción en serie».

Las grandes cadenas de te
levisión se enfrentan con gra

una ofensiva contra Managua, 
desde todos los ángulos, en es
pera de conseguir la victoria de
finitiva. Mientras tanto, se co
menta que én -el senoi de las 
fuerzas de Somoza hay desercio
nes, falta munición y la mayoría 
de sus generales han solicitado 
y obtenido visado de entrada en 
los Estados Unidos, para ellos y 
sus familias. El mismo Somoza 
parece que será evacuado hoy 
por «marines)/, norteamericanos 
que se encuentran en un aero
puerto costarricense a 60 kiló
metros de la frontera con Nica
ragua.

Si todo esto se confirma, con
cluirá una guerra que ha costado 
tantas víctimas de la violencia 
de uno y otro bando. Falta to
davía por ver hasta dónde es
tán dispuestos a llegar los Es
tados Unidos en su empeño de 
que no se produzca una situación 
similar a la cubana o a la chilena 
de Allende.

FRIA ACOGIDA A BEGUIN 
EN EGIPTO

El primer ministro israelí, Me- 
nahem Beguín visitó ayer, por 
cuarta vez, Egipto para sostener 
una nueva reunión «cumbre)) con 
el presidente egipcio Anuar el 
Sadat, en la ciudad de Alejan
dría. Lo hizo sin ministros del 
Gobierno, pero con el «mapa de 
las distancias)) geográficas entre 
Israel; Gaza', y Cisjordania, que 
usa el ministro judío de Agricul
tura, para demostrar la vulnera
bilidad del país y. justificar los 
asentamientos.

Fuentes israelíes sostienen, ce- 
gún informa «Efe», que el Pre
sidente egipcio volverá a exigir 
concesiones en Cisjordania y Ga
za, y formulará la petición de que 
se asegure de antemano, que, 
después de cinco años de autono
mía, los palestinos puedan auto- 
determinarse politicamente, por 
lo que la negociación resultará 
extremadamente difícil.

ves problemas y, sin duda, 
tendrán más en el futuro. Los 
video-cassetes y video-discos 
son ya una competencia muy 
seria. Se ha . calculado, por 
otra parte, que del 10 al 15 
por ciento dél tiempo en que 
un televisor está funcionando, 
se dedica a juegos computeri
zados o cassetes. A la larga, 
esta tendencia, que se encuen
tra solo en sus comienzos, po
dría ser mortal para las cade
nas. La televisión por cable 
puede ser otro peligro muy 
serio.

En estas circunstancias, las 
cadenas tradicionales hacen 
todo lo posible por conservar 
sus posiciones e incluso, por 
mejorarías. «Necesitamos en
contrar, cuanto antes, la gran 
ratonera», ha dicho un alto 
directivo de la ABC. A menos 
que la encuentren puede aca
bar desmoronándose todo el 
edificio de la televisión tal co
mo lo hemos conocido hasta 
el momento.

HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON
SANDWCHES, TORRIJAS
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"HACER UNIVERSIDAD Y COLEGIOS COMO EL DE AVILA, 
ES UNA TAREA DIFICIL, PERO HERMOSA" 

Ayer se celelirn una solemne sesióii del Colegio Unieefsilarlo i!e Medicina
Fitializado el curso académico, 

en el Colegio Universitario de Me
dicina, que ha impartido enseñan
zas a setenta y seis alumnos, en 
este primer año escolar, tuvo lu
gar ayer tarde, en el salón de se
siones de la Excma. Diputación 
Provincial, una reunión solemne 
del Patronato, que rige dicho Co
legio Universitario de Avila.

Con tal motivo, se desplazó a 
nuestra capital, la Excma. y Mag
nífica Rectora de la Universidad 
de Salarhanca, de la que depende 
el Colegio Universitario, doña Ma
ría Dolores Gómez Molleda, acom
pañada del decano de la Facultad 
de Medicina de esta Universidad, 
don Alberto Gómez Alonso. En 
Avila se reuniero.n con los miem
bros del Patronato, don Emilio 
Contreras Ortega, goberr,^.;or ci
vil de la provincia; don Daniel de 
Fernando Alonso, presidente de 
la Diputación; don Pedro García 
Burguillo, alcaide de Avila; pro
fesor don Ricardo Vázquez, di
rector del Colegio Universitario; 
Consejero de Sanidad de Castilla 
y León, don Alberto Dorrego Gon
zález; presidente del Consejo de 
Administración de la Caja Gene
ral de Ahorros y Monte de Piedad, 
don Antonio Fernández de la 
Puente; representante de la Caja 
Central de Ahorros y Préstamos, 
don Ramón Hernández Gutiérrez; 
diputados provinciales, doña Ma
na del Carmen Hernández Loza
no y don Carlos Pérez López; con
cejal del Ayuntamiento de Avila, 
doña María Fráncisca Briones; 
anterior presidente de la Diputa
ción —invitado especialmente a 
este acto— don Orencio Trullén 
Sánchez, y el secretario e inter
ventor de la Diputación Provincia' 
don Mariano Mata y don José An
tonio Familiar, respectivamente.

MEMORIA DEL CURSO

En primer lugar, hizo uso de la 
Dalabra, el director del Colegio 
Universitario de Medicina, profe
sor don Ricardo Vázquez, para 
ofrecer a los miembros del Patro
nato la Memoria del Curso Acadé
mico, en el que se han- impartido 
las clases de primero de Medici
na a 76 alumnos de los 80 matri
culados, quienes han obtenido 
unas calificaciones buenas en sus 
exámenes finales, en Salamanca; 
se ha iniciado el desarrollo de la 
investigación científica, que em
pezará a dar sus frutos durante 
el próximo curso; se impartieron 
cinco lecciones de contenido mé
dico por prestigiosas figuras de la 
Medicina de Salamanca y de Ma
drid y se han llevado a cabo dos 
Mesas Redondas sobre temas de 
actualidad médico-quirúrgica.

Para el desarrollo de esta acti
vidad, dijo el profesor Vázquez, 
se ha dispuesto de una serie dé 
medios económicos, por las apor
taciones de Organismos y entida
des abulenses, cuyo montante as-

Asistieron la Rectora de la Universidad de 
Salamanca y el Decano de Medicina, junto a las 
autoridades abulenses y miembros #e| Patronato
ciende, junto con lo subvenciona
do por la Universidad de Sala
manca a 17.976.390 pesetas. Los 
gastos realizados han sido de 
17.078.578 pesetas, por lo que, a 
final de curso, existe un- superávit 
no definitivo —ya que faltan fac
turas de obras por pagar— de 
897.812 pesetas.

FL COLEGIO ES DE TODOS LOS 
A3ULENSES Y DE LA PROVINCIA

Habló seguidamente el presi
dente de. la Diputación de Avila, 
don Daniel de Fernando Alonso, 
para manifestar su agradecimien
to a cuan-tos contribuyeron en la 
formació.n de este Colegio Uni
versitario —antiguo Rector de 
•Salamanca, don Julio Rodríguez 
Villanueva; , Junta de Gobierno; 
anterior gobernador civil de Avi
la, don Luis Cuesta Gimeno; dipu
tados y senadores; Corporaciones 
Provincial y Municipal anteriores, 
con sus respectivos presidentes, 
don Orencio Trullén Sánchez y 
don Fernando López Muñoz, al 
frente; anterior ministro de Edu
cación y Ciencia, don- Iñigo Cave
ro Lataillade; Comunidad de Pa
dres Dominicos de Santo Tomás; 
Cajas de Ahorro abulenses. Cá
mara de Comercio, y el primer di
rector del Colegio, profesor Váz
quez, quienes prestaron una va
liosa ayuda para la -realidad de 
este Colegio Universitario.

Seguidamente pidió disculpas 
por la poca información que, a jo 
largo dei curso, han tenido los 
miembros del Patronato, pero hu
bo una serie de dificultades a 
salvar, que hicieron imposible 
atender este aspecto como se me
recía. También manifestó que el 
Colegio no es de la Diputación, ni 
del Ayuntamiento, sino de todos 
los abulenses y de la provincia de 
Avila.

QUE AVILA SE INTEGRE EN LA 
UNIVERSIDAD Y LA UNIVERSI

DAD EN AVILA

Siguió don Daniel de Fernan
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Delegación Provincial de Avila

AVISO
Se participa para general conocimiento, que en los tablones 

de avisos de' esta Delegación Provincial así como en los de las Ins
tituciones Sanitarias de la provincia, se encuentran expuestas las 
resoluciones correspondientes a los concursos celebrados para pro
veer plazasi de facultativos en los Servicios jerarquizados y no je
rarquizados de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social, 
de esta capital.

Ávila, 11 de julio de 1979
El Director Provincial,

Mariano MARTIN LOZANO.

do pidiendo a las autoridades aca
démicas que se fijaran en el es
fuerzo económico por mantener 
este Colegio y en la compra de los 
terrenos, para un n-uevo Colegio, 
en 60 millones de pesetas. Pidió, 
si era posible, el aumento de las 
dotaciones de este Colegio de Me
dicina, con la instalación de una 
Escuela de Ingeniería Técnica de 
Grado Medio, casi pactada con- el 
anterior ministro de Educación, 
y una Escuela Universitaria de. 
A. T. S-, necesaria en Avila, para 
dar salida profesional a las mu
chas jóvenes que existen en la 
provincia.

Terminó pidiendo que Avila en
tera se integre en la Universidad 
y que la Universidad se integre en 
Avila.

EL COLEGIO HA CONCLUIDO SU 
«VIAJE DE NOVIOS»

A continuación tomó la palabra 
el decano de la Facultad de Medi
cina de Salamanca, doctor don 
Alberto Gómez Alonso, quien, 
entre otras cosas, dijo que Avila 
no está de espaldas a la realidad 
de la dinámica de la medicina, 
por circunstancias de tipo social 
y económico. «Avila, continuó, 
con un- noble deseo y afán se mo
vió, a todos los niveles, por tener 
un Colegio Universitario, que la 
Universidad vio con buenos ojos 
y lo aprobó. Este Colegio Univer
sitario ha concluido su «viaje de 
novios» y ahora se encuentra en 
una situación donde pueden em
pezar los problemas y las dificul
tades».

«Si se ha hecho un gran es
fuerzo, dijo el decano de Medici
na, para este primer curso, a par
tir de ahora se necesita mucho 
más dinero, mucho más nivel y 
mucha más dedicación. Es difícil 
mantenerlo al no haber medios, 
pero en Avila se necesita un es
fuerzo mayor, si queremos que 
la Sanidad quede en el lugar que 
le corresponde e.n el nivel social. 

La Universidad está inmersa en 
la Sociedad y ni una ni otra pue
den olvidar sus problemas; por 
ello, Avila tiene que estar pen
diente del desarrollo del Colegio 
Universitario».

Manifestó más tarde que la 
«Universidad es una estructura 
clasista», pero intelectual, no de 
tipo económico ni social. En ella 
pueden entrar los que más posi
bilidades intelectuales tengan. Só
lo la Reforma Sanitaria será se
ria, si el médico de familia está 
bien formado y, para ello, hace 
falta una gra.n preparación en el 
terreno universitario».

Finalizó su intervención dicien
do que «Avila puede estár segu
ra de que seguirá recibiendo el 
apoyo de la Universidad de Sa
lamanca y de su Facultad de Me
dicina, en todos los terrenos, 
pues nos preocupa sacar adelan
te una gran obra, promovida por 
la ciudad de Avila. Tenemos que 
consolidar la gran obra para or
gullo de Avila y para el bien de 
la Medicina en España.

ES UN ORGULLO QUE LA 
ESPERANZA PUESTA SE HA 

CUMPLIDO

Finalizada la intervención del 
Decanó de Medicina, la Rectora 
de la Universidad, invitó al go
bernador civil -a que pronuncia
ra unas palabras. 'Nuestra prime
ra autoridad provincial, quien 
manifestó su gran satisfacción 
de participar, cuando estaba he
cho todo lo difícil, en la puesta 
en marcha del Colegio Universi
tario, esta gran obra que no hu
biera sido posible sino es por el 
esfuerzo puesto tanto por la 
Universidad salmantina, como 
por los abulenses.

Durante este primer año, dijo 
el Colegio Universitario ha desa
rrollado una labor eficaz y es un 
orgullo ver que esa esperanza 
puesta al principio se ha cum
plido. «Al firmar los estatutos del 
Colegio, añadió el gobernador 
civil, me sentí satisfecho pues 
pude comprobar que tenía segu
ro un porvenir positivo». Mis de
seos para que el Colegio Univer
sitario de Medicina sea el ger
men de una vida universitaria 
identificada a la vida de Avila. 
Mis esperanzas de que en un 
breve plazo de tiempo este Co
legio esté completamente inte
grado en la Universidad y esta 
corra a cargo de todo él»-

Acabó su intervención el go
bernador civil agradeciendo la 
presencia de tan altas autorida
des académicas en este acto y 
la colaboración prestada por los 
abulenses en esta gran empresa 

del Colegio Universitario, que es
pera sea ampliado, en sus ense
ñanzas, a lo largo de los próxi
mos cursos.

RECUERDO A DON 
JULIO RODRIGUEZ VILLANUEVA

Cerró este solemne acto la Ex
celentísima y Magnífica Rectora 
de la Universidad de Salamanca, 
doña María Dolores Gómez Mo
lleda, quien dijo sentía gran sa
tisfacción y también gran pena 
en este acto. Satisfacción por ser 
ella quien lo clausuraba, pero 
enorme pena porque no fuese ce
rrado por la persona que más 
entusiasmo puso en el Colegio 
Universitario de Medicina de 
Avila, el doctor don Julio Rodrí
guez Villanueva, anterior Rector 
Magnífico de Salamanca. Pero 
quiero, dijo, transmitirles su de
seo de apoyar este Colegio, pues 
sé de los muchos esfuerzos que 
hizo por él y de la promoción de 
Avila». Cuando se vé que una 
Institución echa así a andar 
—manifestó—, hay esperanzas 
y temores, pues se vé que la rea
lidad está ahí. Temor, entre otras 
razones, por las pocas salidas 
de los estudiantes que acaban su 
carrera, pero ello no nos quita 
la esperanza de seguir trabajan
do en esta empresa. Temores 
también por los antagonismos 
que existen y aparecen en la Uni
versidad, pero que no son pri
vativos de la Universidad, sino 
de la sociedad actual, que ha 
perdido su viejo orden y no ha 
encontrado el nuevo. La Univer
sidad ha perdido el clásico mo
delo y todavía no ha encontrado 
el nuevo.

«Estamos, continuó la Rectora, 
en este proceso de superación y 
vamos a necesitar, aparte de 
personas, esfuerzos y dinero, más 
ánimos». «Y al estar gestándose 
la nueva Universidad, lograre
mos que esta este a le altura de 
las circunstancias, pero para ello 
es necesario el camino de la co
laboración».

«La Universidad —añadió— 
para servir a. la sociedad tiene 
que cambiar muchos plantea
mientos y ponerse, de manera 
más práctica, el servicio de la 
sociedad. Para ello, lo primero 
es formar buenos profesionales, 
de acuerdo co.n las exigencias de 
la sociedad. Pero a la sociedad 
yo la pediría que no solicite de 
la Universidad lo que esta no pue
de darle. Lo que puede darles no 
se improvisa y hay que gastar 
mucho antes de que sea inme
diatamente rentable. La rentabi
lidad de la Universidad se mide 
a larga distancia.

Finalizó su intervención agra
deciendo la extraordinaria cola
boración prestada por los orga
nismos, entidades y abulenses en

(Pasa a página 16).
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ESTE ES EL NUEVO ENTRENADOR DEL REAL AVILA...

José Maria Martinez Jiménez, 
28 años, entrenador nacional 
y una gran experiencia
• A los siete aflos “recoge-balones“ 

en el antiguo estadio de Vallecas
• A los trece, entrenador del meta 

internacional Vicente
Aunque José María Martínez 

Jiménez sigue desde hace varios 
meses los pasos al Real Avila, has
ta el pasado día 1 de julio no se 
convirtió en entrenador del equi
po abulense. Desde hace tiempo, 
eso sí, se sabía que el nuevo 
«míster» encarnado sería él, pe
ro hasta que no Ilegó-el día in
dicado no estampó su firma en la 
cartulina reglamentaria-

«José Mari», como popular
mente se le conoce, nació en Ma
drid el día 7 de octubre de 1950. 
Soltero, vive en Madrid con sus 
padres y dos hermanos. A pesar 
de su juventud —28 años— es 
un veterano y experto entrena
dor. Su palmarés es una prueba 
fehaciente de ello.

Su afición por el fútbol, como 
a muchos otros, le viene desde 
la infancia, pero lo curioso de 
José Mari es que comenzó su ca- 
carrera desde el puesto más hu
milde en un Club, «recoge-balo
nes». A los siete años este era su 
trabajo en el Rayo Vallecano. A 
los ocho comienza a vivir con . 
intensidad el fútbol, se convier- 
te en encargado de material ya 
viaja allá donde Va el equipo^ 
franquirrojo, y lo hace él sólo a 
pesar de su corta edad.

A los trece años comienza a 
forjarse sú gran ilusión por el 
mundo de los técnicos. Un hecho 
un tanto curioso sería su primera 
motivación. El meta internacio
nal Vicente, por divergencias con 
Miguel Muñoz, es dado de baja 
en el Real Madrid. Vicente, mien
tras trata de encontrar equipo, 
entrena en Vallecas, pero, para 
un portero, es necesaria la cola
boración de otra persona y se 
acuerda del «chaval» del mate
rial. Esto y un comentario que 
apareció e.n el periódico «Lanza» 
con el siguiente titular: «Un cha
val de 13 años entrenador del 
internacional Vicente» serían el 
punto de arranque de José Mari 
como entrenador.

A los catorce años comienza 
a entrenar a los infantiles del 
Rayo, consiguiendo el Campeo
nato de Castilla, y dos títulos li
gueros. A los diecisiete pasa al 
equipo juvenil y consigue dos 
ascensos, en diferentes tempo
radas. A los diecinueve llega al 
«amateur» y consigue el título 
de entrenador regional, por cier
to ésto de una forma un tanto 
curiosa, ya que para ser entre
nador es necesario tener cumpli

dos veintiún años, pero ingenián
doselas, con la colaboración de 
un federativo, lo consigue. A los 
veinte años, con Olmedo de en
trenador del Rayo, se convierte 
en secretario técnico del Club. A 
los veintiuno. Servicio Militar en 
Tenerife, y como lleva el fútbol 
muy dentro, entrena al Real 
Unión de Tenerife, que milita en 
Primera Regional. A su vuelta a 
Madrid se hace cargo de los ama
teurs, juveniles e infantiles del 
Rayo. Posteriormente lleva al 
Ciempozuelos de Primera Regio
nal Ordinaria a la Tercera Divi
sión, consiguiendo de forma con
secutiva los dos ascensos. Vol
verá al Rayo como entrenador del 
equipo amateur y segundo entre
nador del primer equipo, a las 
órdenes de Olmedo.

Hace dos temporadas consi
guió el título de entrenador na
cional, haciendo el número 9 de 
la promoción, a la que habían 
llegado cincuenta y cinco aspi
rantes de los cuatrocientos cin- 
cuenta que comenzaron los exá
menes previos-

i La última temporada la pasó 
(en el Ciempozuelos desde donde 
llega a Avila. Hasta el día 1 de 
julio ,esta es la verdad de José 
María Martínez Jiménez, futbo- 
iísticamente hablando, a partir 
de esta fecha la Verdad de José 
Mari comenzará a escribirse en 
Avila.

EL REAL AVILA TIENE QUE 
ESTAR EN TERCERA

—Después de tu largo histo
rial habrá quien piense que José 
Mari ha perdido categoría, al me
nos el bajar de Tercera División 
a Primera Regional Ordinaria así 
ha de entenderse-. ¿Por qué este 
cambio tan brusco?, ¿tal vez por 
dinero?

—Pues no, el dinero no lo es 
todo, aunque tenga su importan
cia; si hubiera sido por este mo
tivo, tal vez estuviera en un equi
po de superior categoría. Hay 
cosas más importantes en esta 
profesión que el dinero. En este 
caso existen dos factores deter
minantes: primero, el Real Avila 
es el equipo representativo de’ 
una capital con los suficientes 
habitantes, buenas instalaciones 
y afición para, como mínimo, es
tar en Tercera División y como 
sé, por experiencia, que hay equi
pos de esta categoría que no reú

nen estas condiciones he de ase
gurarte que no he perdido cate
goría. El segundo factor: Este 
fundamental, es que la Junta Di
rectiva tiene importantes proyec
tos de cara al futuro, entre ellos 
entra el ascenso en el menor tiem
po posible y eso con trabajo lo 
podemos conseguir.

CUANTOS MAS JUGADORES DE 
AiVILA MEJOR

—Vamos a centramos ya en 
el tema técnico. A partir de esta 
temporada entrará en funciona; 
miento la nueva reestructuración 
de la Entidad Real Avi la-Residen
cia Provincial. ¿Cómo vais a pla
nificar la temporada en cuanto 
a jugadores se refiere?

—De momento sólo puedo pen
sar en el primer equipo, luego me 
gustaría tener una estrecha cola
boración con todos los técnicos 
de la entidad. Te puedo decir que 
lo de los jugadores de Avila, prin
cipalmente los más jóvenes, es
tán siendo mi principal preocu
pación. Hace unos días me invi
taron a ver un encuentro de ju
veniles en Madrid, porque en uno 
de los equipos decían que exis
tía un jugador que era un dia
mante sin pulir, lo ví y de lo que 
me habían contado, nada de na
da. Entonces me di cuenta que 
en Avila puede haber, y los hay, 
mejores juveniles que pueden 
ser muy aprovechables. Ahí está 
el caso de Blázquez 11, solamen
te le he visto en El Tiemblo y es 
un chaval con cuerpo, fuerza y 
buen disparo, por ello pienso que 
tenemos que aprovechar todo lo 
bueno de la cantera y hacerla lo, 
más rentable posible para el 
Club.

—Se dice que tienes, práctica
mente, hecho el equipo para 
afrontar la temporada con ga
rantías de éxito. ¿Con qué juga
dores cuentas?

—De Avila de momento cuen
to con todos para hacer la pre
temporada. Fichajes nuevos, de 
Madrid, hay ocho, lo que ocurre 
que no puedo decirte sus nom
bres porque aún, por falta de fi
chas, no han firmado. De los de 
la pasada temporada creo que 
contaré con Brotón, si no se 
queda en el primer equipo del 
Rayo y con Alvarez que tiene fi
cha, con el Real Avila, en vigor. 
Volviendo a los jugadores de 
Avila creo que al final tendrán

casi todos cabida en el equipo, 
también confío en que Lastras, 
cuando finalice el servicio mili
tar, estará con nosotros, le he vis
to entrenar en el «Adolfo Suá
rez» en uno de sus permisos y me 
pareció un gran jugador.

EL 30 DE JULIO VUELTA 
AL TRABAJO

—Acaba de finalizar la tem
porada y ya tenemos que pensar 
en la próxima. El trabajo se rea
nudará el día 30 de julio, ¿cuál 
será el plan para la pretempo
rada?

—Como dices comenzaremos 
a entrenar el día 30 de julio, quie
ro entrenar cuatro días por se
mana casi todo el mes de agos
to, luego serán tres entrenamien
tos semanales- Los de Madrid lo 
harán conmigo dos días, y los jue
ves entrenaremos todos juntos 
en el «Adolfo Suárez» e incluso 
habrá jueves que entrenemos en 
Madrid con algún equipo de Ter
cera División o Segunda.

En cuanto a partidos de pre
temporada queremos comenzar 
en el Torneo de Las Navas, si se 
siguen manteniendo las fechas 
que en principio nos dieron, 15 
y 19 de agosto. Para los días 25 
y 26 queremos jugar un torneo 
Cuadrangular en Avila. También, 
entre semana, jugaremos algún 
partido amistoso en Madrid con 
equipQs de categoría superior a 
la nuestra.

EL QUE SE ADAPTE AL EQUIPO 
JUGARA. EL QUE NO, 

SE QUEDARA EN EL BANQUILLO, 
SIN IMPORTARME SU NOMBRE

—Siempre que en un equipo 
hay cambio de entrenador, por 
aquello de que «cada maestrillo 
tiene su librillo», suele haber 
cambios de jugadores, y como 
consecuencia de ello sus más y 
sus menos. En este aspecto ¿eres 
un entrenador conflictivo?

—^^Nó, ni mucho menos. Creo 
que soy un entrenador normal, 
que trato de llegar a los juga
dores. iNo quiero que nadie esté 
a disgusto conmigo. Esto quiere 
decir, que el que no se adapte a 
las reglas del juego se va a que
dar, sin importarme el nombre, 
en el banquillo o incluso fuera 
de él. Desde luego jamás he teni
do problemas de jugadores y en 
Avila creo que tampoco los ten
dré; la razón es muy sencilla, hay 
que predicar con el ejemplo, si 
los demás ven que tu trabajas, 
ten en cuenta que ellos harán lo 
mismo.

—¿Hasta donde estás dispues
to a llegar con el Real Avila?

—Con la ayuda de todos y si 
sigo manteniendo las ilusiones 
que tengo ahora, intentaré de
jarlo en Tercera División.

—¿Quiere decir ésto que la 
próxima temporada se consegui
rá el ascenso a Preferente?

—Desde luego que lo vamos a 
intentar, luchando de principio 
a fin, sin despreciar a un sólo 
enemigo, por débil que parezca. 
Por supuesto que la empresa no 
será fácil, pero si todos ponemos 
nuestra fe y trabajo lo consegui
remos. Además hay algo muy 
importante, «vamos a intentar 
dar del Avila la imagen que hay 
gente que no quiere ver».

Unicamente nos resta dar las 
gracias a José Mari, nuevo entre
nador del Real Avila y, por su
puesto, que siga manteniendo esa 
ilusión que ahora mismo tiene.

SAN MILLAN.
(Foto: LUMBRERAS).

Para conducir bien 
aprenda en 

iBtB-EîŒfla W 
P/ Santa Teresa, 12 
Teléfono 21 13 73
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HECHOS Y... RUMOHES
Definitivamente ha quedado 

establecido el calendario de pre
temporada del Real Avila. Los 
partidos amistosos comenzarán 
el día 12 de agosto. Posteriormen* 
te, el día 15 se celebrará el se
gundo; en una de estas dos fe
chas se piensa jugar con el pri
mer equipo del Rayo Vallecano, 
por aquello de que José Mari es 
un hombre muy ligado ai Rayo. 
El segundo de los partidos no se 
sabe contra que equipo será, pe
ro lo cierto es que estos dos en
cuentros no se jugarán en Avila. 
En el torneo de Las Navas del 
Marqués, los días 19 y 26, tam
bién estará presente el Real Avi
la. La presentación oficial del 
equipo será el día 1 de septiem
bre en el «Adolfo Suárez» en un 
torneo que se piensa organizar.

* * *

Los Campeonatos de. España 
de Ciclismo Juvenil en Pista, es
tán un tanto en el aire a menos 
de diez días de su comienzo. El 
gran problema parece que es el 
económico. El presupuesto está 
cerca del millón de pesetas y por 
el momento la Federación Abu
lense solo cuenta con doscientas

rMorTtciñismo

El Grupo Almanzor en la Cam
paña “Deporte para todos“

Siguiendo con el programa de 
actividades del Grupo Almanzor, 
se celebró la anunciada excursión 
al Circo de Gredos.

A primeras horas de la maña
na y con el autocar al completo, 
se emprende el camino. Muchos 
vehículos por la carretera. Pron
to nos damos cuenta del motivo 
de ello. Se iba a celebrar la 
«IX Subida al Puerto de El Pico» 
y hacia allá se dirigían. Nosotros 
cambiamos el rumbo hacia la 
Sierra de Gredos.

Las actividades a realizar eran 
distintas; unos a participar en la 
Travesía organizada por la Dele

AUTO - ESCUELA A,é.ai=

VELASCO
______  Campaña 

NUEVA GENERACION

Aprovéchela, si es joven, pues los 
precios son... de CAMPAÑA 

AUTOCAR - CAMIONES - TURISMOS 
MOTO

mil. Como detalle de lo que deci
mos, sepan que, hasta el momen
to, no ha sido encargada la pro
paganda. Fuentes cercanas a la 
Federación Abulense de Ciclismo 
nos informan que el Ayuntamien
to no ha liquidado el dinero pro
metido para la «Vuelta a Espa
ña». También, que los organiza
dores no cuentan con Televisión 
Española en directo, lo que su
pondría una buena fuente de in
gresos y que hay más, en caso de 
que el estadio ofrezca publicidad, 
no contratada con la empresa 
arrendataria de la misma la Fe
deración tendrá que hacer el co
rrespondiente desembolso por es
te concepto. En fin que los Cam
peonatos están en el aire-

***

Parece que va en serie lo de la 
reestructuración de la Junta Di
rectiva de la Entidad Real Aviia- 
Residencia Provincial. Los delega
dos de los diferentes equipos es
tán trabajando intensamente con 
el fin de poner al día sus respec
tivos equipos.

Concretamente el Junes se 
reunieron todos con Antonio Váz
quez que es el delegado de equi
pos filiales. Todo va por buen ca

gación de Segovia hasta el Circo 
de Gredos- Participan en ella, 
miembros de varias sociedades, 
entre las que se encuentran de 
Plasencia, Béjar, Salamanca, Avi
la, etc.; otros, para impartir las 
clases del Curso de Iniciación a 
la Montaña para socios del Gru
po Almanzor; los que iban a re
cibir las enseñanzas, comporta
miento, equipo y material, segu
ridad, precauciones y consejos 
sobre el montañism^>, en el mis-

* Dele tiempo al niño- Cédale 
el paso.

mino y la seriedad y responsabi
lidad de los elegidos están hacien
do qué el trabajo no falte a na
die.

* * *

El jugador Carral, formado en 
los juveniles del Avila, dicen que 
acaba de fichar por la U. D. Sala
manca, también dicen que por 
firma? por el Club charro va a 
cobrar «medio kilo». Otros di
cen que no ha firmado por los 
salmantinos, ya que está intere
sado en su fichaje el Sporting de 
Gijón y que está deshojando la 
rnargarita. También se asegura 
que un jugador del Atlético de 
Candeleda, primo de los Corsino, 
que juegan en el juvenil del Avi
la, ha fichado por el Salmantino. 
Así mismo otros jugadores como 
Caballero, ex-juvenil del Real 
Avila, está en el Almazán de Ter
cera División. Yagüe, en el Mos
cardó y también, en este mismo 
equipo. Quiñi. Ahora Abilio, del 
Arévalo, ha ido a Torrejón- Va
mos que ¡toitos! nos los deja
mos ir de las manos, y lo curioso 
es que más de uno comenzó a 
darle al balón en el Real Avila 
juvenil.

PIPOL.

mísimó campo de operaciones 
donde van a desenvoiverse y el 
resto de los que no tenían nada 
definido para pasar el día.

Como se trataba de una ex
cursión de la Campaña «Depor
te para todos», en colaboración 
co.n la Delegación Provincial del 
Consejo Superior del Deporte, 
podían participar en ella cuantas 
personas estuvieran interesadas 
y, de hecho, así fue, siendo varias 
las que el deseo de conocer el 
maravilloso paisaje del Circo de 
Gredos, del que tantas veces ha
bían oído hablar, las llevó hasta 
allí y, tras no pocos esfuerzos, 
vieron cumplidas sus ilusiones.

El sol pegaba fuerte y la salu
dable brisa de las cumbres se 
agradecía. Pero el fuerte desni
vel hay que salvarle y unos le acu
saban más que otros.

El Circo de Gredos está pobla
do de gente, hay baños en las 
heladas aguas de las torrenteras 
que por allí van discurriendo, 
camino de la Laguna, surtidas 
por ingentes neveros que por allí 
existen.

El regreso se hace en grupos 
■ aislados hasta la Plataforma y 
itras la llegada del último «super
viviente» de la excursión, se ini
cia el regreso con muestras vi
sibles del cansancio que en más 
de uno se deja notar.

Repetimos las preguntas formuladas en la an
terior semana, ahora con las respuestas :

— Un jugador que había salido del terreno por 
lesión entra sin aviso previo del árbitro quién, 
al darse cuenta, para el juego para amonestarle. 
En ese momento un jugador, molesto por haber- 
se parado el juego insulta al árbitro, quien de
creta su expulsión. ¿Cómo se reanudará el par
tido?

RESPUESTA: Con el balón a tierra en el lugar 
por. donde el jugador entró al campo. Se había 
parado el juego y, por tanto, lo que pasa después 
no interviene en la decisión del arbitro. El Juga
dor que insultó al. colegiado será expulsado.

—En una incursión al área contraria, un de
lantero que al perder el equilibrio cae, pega con 
el balón que se introduce en su meta. ¿Es válido 
el tanto?

RESPUESTA: Sí, el gol es válido.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:

— Un delantero es sancadiUeado dentro del 
área de penalty, a pesar de lo cual él continúa 
con el balón en su poder. El árbitro, concede la 
”ley de la ventaja” y no castiga la falta. El delan
tero chuta a puerta vacía y lanza el balón fuera. 
¿Qué decidirá, el árbitro?

—Se hace un saque de salida y después de ju
gado el balón, el mismo jugador lo toca con la 
mano sin haberlo tocado antes ningún otro ju
gador. ¿Qué sanción se determinará?

------------ ESPACIO OFBECIDO POR--------------

FOT 0________ ____

Í/íintasa 1
----------------Estudio de Arfe

Reportajes - Color
P'laza de Zurraquín. 1. Teléfono: 21 21 16 AVILA

i|i ¡Muy 
i urgente!

Se necesitan 1.000 litros de sangre cada año, para ¡j 
que unos accidentados, unos enfermos, no mueran.

De 18 a 65 años puedes ser donante Í!

NO NIEGUES TU APORTACION. ¡¡

Residencia Sanitaria Nuestra Señora de Sonsoles 
Teléfono 22 24 00 - AVILA ;¡

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE
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Para que se desintegre sobre el 
Atlántico y no sobre ei Pacifico

La NiSS hace ossilar el "Skyiah" 
pars retrasar aePia here so cana 
esta tarde, a ta tierra

WASHINGTON, 11 (Efe _ 
Afp).— La NASA ha decidido 
hacer balancear el laborato
rio espacial «Skylab» a par
tir de las 9,47 (h. e.) para re
tardar en treinta minutos su 
entrada en las capas densas 
de la atmósfera, precisa el 
encarg'ado del programa de 
«regreso del Skylab», Ri
chard Smith.

Este aplazamiento permi
tirá al «Skylab» desintegrar, 
se por encima del Sur del 
Atlántico y no sobre el Pacifi
co según las últimas previ
siones. precisó Smith.

La NASA informó a las 
7,00 horas que el laboratoro 
espacial «Skylab» iba a en
trar en las primeras capas 
densas de la atmósfera en
tre las 14,04 y las 19,04 (ho
ra española).

Según el Norad (Comando 
Norteamericano de Defensa 
Aérea) el «Skybal» abando_ 
naría su órbita antes de lo 
previsto, avanzando media 
revolución sobre los cálculos 
anteriores que le hacían caer 
en el Océano Pacífico o en 
el Indico.

Géneros de punto TEODORO 
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGÓFpaRA NOVIAS 

MARY-PAZ 
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 2334 

y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

SOBRE ESTADOS UNIDOS, 
CANADA. SUDAMERICA, 
AUSTRALIA O AFRICA?

WASHINGTON, 11 (Efe),— 
La última predicción formu
lada por la «Nasa» (Agencia 
Espacial Norteamericana) in
dica que el Skylab caerá a la 
Tierra hoy, miércoles,/en un 
plazo de tiempo comprendi
do entre las 13,50 y las 22,14 
( h. e.).

El momento más probable 
ael contacto del vehículo es
pacial con la superficie de 
nuestro planeta sigue siendo 
a partir del Ihediodía y el 
lugar más probable del cho_ 
que el Océano Atlántico.

Sin embargo, recalcó la 
«Nasa», el «Skyab» 'podría 
caer a la Tierra durante cual
quiera de las tres órbitas y 
media anteriores y posterio
res a la que el laboratorio es
pacial cubrirá durante el me
diodía de hoy, miércoles.

Si fuera así, los pedazos del 
«Skylab» caerían sobre pun_ 
tos de los Estados Unidos, 
Canadá, Sudamérica. Aus
tralia y Africa.

Los socialdemócratas indepen
dientes ponen condiciones ai 

Presidente Eanes para participar 
en el Gobierno portugués

LISBOA. (E f e).— Los so
cialdemócratas independien
tes (ASDI) condicionan -su 
participación en el quinto 
Gobierno constitucional por
tugués a una respuesta posi
tiva del presidente Ramalho 
Eanes a cuatro preguntas 
que le han sido planteadas.

Los disidentes del Partido 
Social - Demócrata pretenden 
saber si Eanes acépta respon
sabilizarse para hacer viable 
la tercera alternativa pro
puesta en el comunicado pre
sidencial divulgadó el pasa
do viernes. Se trata de un

SUCESOS EN LA PROVINCIA

(OlISllllIJI «> vttllll
Ayer martes, a las 17,30 

horas, kilómetro 5,700, de la 
carretera local, 403 a Burgo- 
hondo, término municipal 
de Navaluenga, el vehículo 
marca «Alía Romeo», matrí
cula AV-10.496, fue alcanzado 
por la furgoneta Auto Unión 
M-6.215-AN, que conducía 
don Argimiro Marugán Mar
tín, vechio de Burgohondo, 
quien resultó ileso, al igual 
que el conductor del turismo, 
don Apolonio Jiménez Gon_ 
zález. Lé acompañaba su es
posa, doña Isidora Díaz San- 
chidr‘ián, quien resultó heri
da de carácter leve.

Instruyó diligencias la 
Guardia Civil de Tráfico del 
Subsector de Avila.

ÍÉI Hl. 1II.
Zona SagoTia-Ávila

—o—
Corte de corriente
Ponemos en conocimiento 

de nuestros clientes que, con 
motivo de realizar reparacio
nes de urgencia en nuestras 
instalaciones de Alta Ten
sión, se susperiderá el servi
cio el próximo sábado día 14 
de este mes. a las horas y sec
tores que a continuación se 
indican:

De 9 a 10,30 horas; LINEA
15 KV. DE GOTARRENDU
RA - MAELLO, afectando a 
las siguientes instalaciones y 
locdUdades:

Velayos, Central Lechera, 
Dehesa, de Pancorbo y Las 
Gordillas. Coto de Puentevie- 
jo y pinar de Puenteviejo y 
Maello, así como todos los 
centros de transformación 
particulares y fincas de la 
zona afectada.

De 9 a 9,30 horas; LINEA 
15 KV. DE GOTARRENDU
RA - SANCHIDRIAN, afec
tando a las siguientes locali
dades e instalaciones:

Blascosanchoi, Pajares de 
Adaja, Estación de Sanchi
drián, R. A. I. S. A.. Iberpis_ 
tas, I. T. E. C. E., Revendedo
ra de Las Gordillas y Floren
tino Zurdo, S. A., así como 
todos los centros de transfor
mación particulares y fincas 
de la zona afectada.

Avila, 11 de Julio de 1979.

Gobierno de «exclusiva ini
ciativa parlamentaria», so
bre el cual la ASDI quiere in
dagar si el President^ de la 
República está dispúesto a 
respaldar el programa res
pectivo y de qué forma lo ha
ría.

A lili lili B. finí 
[üiiali’jni 0

MADRID.—El Congreso de
los Diputados celebrará un 
único pleno extraordinario 
en el presente mes, durante 
los días 23, 24. 26 y 27, y si 
fuese necesario, el 30 y 31, se
gún un acuerdo adoptado 
ayer por la Junta de porta
voces. Los temas previstos 
para dicho pleno son, en 
principio; Plan Energético 
National Tribunal Constitu- 
cíonal, fincas manifiestamen
te mejorables y créditos _ex- 
traordinarios, entre otros.

- JÊÊIT jr

La entrada en la OTAN 
beneficiaría a la industria 
militar española

MADRID, 11 (Efe).— «La 
entrada de España en la 
OTAN, desde un punto de 
vista estrictamente económi
co, no supondría el incre
mento de nuestro presupues
to de Defensa, sino en cuotas 
poco importantes», ha decla
rado a «Radio Nacional de 
España», un portavoz autori
zado del Ministerio de De
fensa.

Añadió que «en cualquier 
caso, la entrada española su
pondría más variaciones en 
las que habrán de considerar
se las obligaciones que se 
contraen y las contraparti-

AUiOeSGOela COLLADO

Se venden dos plazas 
de garage

C/ BURGOHONDO, junto o Escuelas de San 
Nicolás. 180.000 ptos.

TFNOS.: 22 10 43 - 22 22 89 - 21 17 04 
AVILA

TRIPAS
Para embutidos, almacenes coloniales y matan
zas particulares.
Se precisa agente comercial o representante para 
esa capital, comarca o alrededores.

Dirigirse a Emilio Canet, calle San Pedro, 31.
La Fortuna. MADRID.

Teléfonos; 619 37 21 - 619 75 42.

1110 del 
(oltgio 
Iliimliiio

(Viene de página 13).

general a este Colegio Universi
tario y manifestando que «lo es
peramos todo de los abulenses 
y lo seguimos esperando. No se 
cansen y tengan seguridad de que 
hacer Universidad y Colegios co
mo este de Avila es una tarea di
fícil, pero hermosa. Les animo 
a seguir adelante».

Y así acabó esta solemne se
sión del Patronato del Colegio 
Universitario de Medicina de 
Avila, en la que se dejó de mani
fiesto el buen hacer del mismo, 
en todos los aspectos, pero buen 
hacer que tiene que superarse 
para próximos años, en que se 
impartirán, enseñanzas de otros 
cursos y, quizás el año escolar 
próximo, de otras carreras uni
versitarias.

GONZALO.

das previstas, que incluso, 
podrían suponer una inclina
ción de la balanza de pagos 
a nuestro favor, según el ni
vel de integración industrial 
que logremos».

El mismo portavoz del Mi
nisterio de Defensa se refi
rió a la cuantía de los presu
puestos destinados a las Fuer
zas Armadas, reconociendo 
que, «no sólo ahora, sino des
de 1972, algunos proyectos 
han tenido que ser aplaza
dos en el tiempo, aunque no 
paralizados, pues la evolu
ción de costes y los avances 
tecnológicos en armamentos 
y equipos se están producien
do a un ritmo muy superior 
a nuestras posibilidades pre
supuestarias».
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